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Força tarefa conclui investigação sobre 
possíveis casos de febre amarela no NM 

Outubro Rosa: TJMG 
dá início a mais uma 
campanha contra o 
câncer de mama
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Montes Claros, terça-feira 5 de outubro de 2021 - R$ 1,50
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,46

Cotação eUrO - real

R$ 6,34

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

19h30Máx.: 38º
Min. : 22º

O Codanorte alinhou, ontem de manhã (4), 
com o prefeito de Mirabela, Luciano Rabello, a 
adesão do município aos projetos “Norte de 
Minas Sem Lixão” e “Outro Norte”, que pre-
tende acabar com o lixão da cidade e ainda 
implantar a coleta seletiva. 

A Feira Nacional da Indús-
tria Comércio e de Serviços – 
FENICS – tem início hoje, com 
o tema “Conecta as potenciali-
dades de nossa região!”. A feira 
possui mais de duas décadas 
de credibilidade, fortalece mar-
cas e lança empreendimentos 
de áreas diversas. Com 26 
edições ininterruptas, desde 
2020, em razão da pandemia, 
a ACI ousou na versão digital. 
Até quinta-feira,  7 de outubro, 
espera-se um grande núme-
ro de visitantes no site fenics.
com.br. 

O Deputado Federal Delegado Marcelo Frei-
tas participou no último domingo, da final do 
Campeonato Gamma Esporte na cidade de Nova 
Porteirinha. Na oportunidade, o parlamentar 
celebrou a volta das atividades esportivas, pós 
pandemia da Covid-19, e reforçou seu apoio ao 
esporte. 

Pirapora adere à 
campanha ‘Eu Viro 
Carranca’ para defender 
o Velho Chico
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Codanorte fecha acordo 
com Mirabela para 
encerrar lixão

Fenics começa em versão on-line, 
pelo segundo ano consecutivo 

DIVULGAÇÃO

Deputado Marcelo
Freitas celebra volta das 
atividades esportivas

O deputado Zé Reis promoveu uma reunião dos produtores 
rurais do Norte de Minas com a secretária estadual de Meio Am-
biente, Marília Carvalho, com a participação do prefeito de Januá-
ria, Mauricio Almeida; do subsecretário de Fiscalização Ambiental, 
Fernando Araújo; e da subsecretária de Regularização Ambiental, 
Ana da Motta, quando se discutiu maior celeridade no licencia-
mento ambiental no Norte de Minas.

Zé Reis promove reunião dos 
produtores com a secretária 
estadual de Meio Ambiente Os vereadores de Montes Claros apreciam 

hoje, na reunião ordinária, o projeto que 
cria  o Ecocrédito de Reciclagem, denomina-
do “Eco-Recicla em Montes Claros”, onde a 
população faz a entrega voluntária do lixo de 
sua residência e recebe ajuda financeira, com 
a queda no pagamento da Taxa da Limpeza. O 
inédito projeto é mais uma etapa do progra-
ma “Recicla aos Montes”.

Vereadores analisam projeto que troca taxa pela 
entrega do lixo

DIVULGAÇÃO 

Terminaram no último sábado os trabalhos da 
força tarefa para investigação da ocorrência de fe-
bre amarela em primatas não humanos no Norte 
de Minas. Durante 12 dias, os técnicos percorreram 
as zonas rurais de localidades limítrofes dos muni-
cípios de Ubaí e Icaraí de Minas onde, em agosto, 
foi constatada a morte de macacos vítimas da febre 
amarela. Também ocorreram epizootias em Luis-
lândia e no distrito de Serra das Araras, no municí-
pio de Chapada Gaúcha.

DIVULGAÇÃO

POLÍTICA 4

POLÍTICA 4 POLÍTICA 4

CIDADE 7

REGIONAL 5
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Articuladores políticos do PT parecem ter convencido o ex-go-
vernador Fernando Pimentel a participar das eleições no ano que 
vem. Não ao Governo de Minas, mas a uma vaga de deputado 
federal. Pelas contas do partido, Pimentel teria condições de se 
eleger com pelo menos 200 mil votos e o partido não pode abrir 
mão dele neste momento em que tenta se reconstruir nacional-
mente com a candidatura do ex-presidente Lula à presidência da 
República.

MINISTRO DA SAúDE TESTA 
NEGATIvO PARA COvID-19

O Ministro da Saúde Marcelo Queiroga informou que seu mais 
recente exame RT-PCR deu negativo para a covid-19. O ministro 
cumpre quarentena em Nova York desde que o resultado para a 
doença deu positivo, em 21 de setembro. Pelo Twitter, o ministro 
disse que em breve volta para o Brasil, mas não disse quando. 
“Agradeço a todos que enviaram boas vibrações”. Queiroga foi 
para Nova York integrando a comitiva do presidente Jair Bolso-
naro que participou da 76ª Assembleia Geral das Nações Unidas 
(ONU). (Agência Brasil)

ORçAMENTO DE 2022 ChEGA à AL

A secretária de Planejamento e Gestão, Luísa Barreto, entregou 
ao presidente da Assembleia Legislativa, deputado Agostinho Pa-
trus, os projetos do Orçamento do Estado para 2022 e da revisão 
do Plano Plurianual de Ação Governamental. A receita para 2022 
é estimada em R$ 125,709 bilhões enquanto a despesa é fixada 
em R$ 137,441 bilhões. O déficit orçamentário estimado é, por-
tanto, de R$ 11,7 bilhões para o próximo exercício, uma redução 
de 27,6% em relação ao previsto na Lei Orçamentária de 2021, 
que era de R$ 16,2 bilhões. A expectativa de Luísa Barreto é a de 
ampliação das receitas em 2022, “ainda com um déficit para o pró-
ximo ano na ordem de R$ 11 bilhões”. Segundo Agostinho Patrus, 
os deputados irão analisar e aprimorar o texto para que as políti-
cas públicas sejam executadas com a maior eficiência possível. Os 
dois projetos foram lidos no plenário da Assembleia.

SERá QUE A SABATINA SAI?

O “terrivelmente evangélico” André Mendonça deverá ser saba-
tinado nas próximas duas semanas. Davi Alcolumbre, o presidente 
da CCJ, a quem cabe a prerrogativa de convocar a sabatina, está 
sendo vencido pela pressão de colegas. E garante que Mendonça 
não passa em plenário. Sei não. O governo conta com mil e um 
instrumentos de cooptação. Despertaria muita curiosidade o de-
sempenho do pastor junto às dez cobras criadas do Supremo.

COMISSãO APROvA NOvAS REGRAS PARA 
ESCOLhA DE INTEGRANTES DO CADE

A Comissão de Desenvolvimento Econômico, Indústria, Co-
mércio e Serviços da Câmara dos Deputados aprovou proposta 
que altera as regras para a escolha dos integrantes do Conselho 
Administrativo de Defesa Econômica (Cade). Entre as mudanças 
está a redução dos atuais sete conselheiros para cinco. A exigên-
cia para que os nomes indicados para o Cade tenham formação 
acadêmica compatível com o cargo foi mantida. O texto aprovado 
é o substitutivo do deputado Marco Bertaiolli, PSD-SP, relator de 
outros dois projetos de lei que tramitam em conjunto. O proje-
to será ainda analisado, em caráter conclusivo, pela Comissão de 
Constituição e Justiça e de Cidadania.

Educação no Brasil: ensino híbrido é 
fundamental para o futuro da nação

Para driblar os desafios da cadeia do leite, a 
tecnologia pode ser a melhor oportunidade 

Especialista analisa: prints de telas 
podem ser considerados provas?

RAPHAEL COELHO
CEO E FuNDADOR DA TuTORMuNDI

GERALDO FILGuEIRAS
DIRETOR COMERCIAL DA PRODAP

ANA CAROLINA FERNANDES 
ADVOGADA ESPECIALISTA EM DIREITO TRIBuTáRIO

Implementado em caráter emer-
gencial - por conta da pandemia - o 
ensino remoto ajudou a educação 
básica a evoluir, tanto na capaci-
tação dos professores, quanto nas 
ferramentas tecnológicas usadas 
pelas escolas. Agora, com o retorno 
gradual das aulas presenciais em 
todo o país, a discussão por novas 
metodologias de ensino, que per-
sonalizam a educação e trabalham 
pelo desenvolvimento de cada alu-
no, ganha um novo capítulo. Den-
tro desse contexto, é possível que o 
ensino híbrido fortaleça ainda mais 
a educação no país?

A resposta é sim porque a mo-
dalidade traz vantagens e benefí-
cios para o desenvolvimento dos 
alunos, tanto na capacitação de 
conhecimento como na motivação 
escolar. Ela utiliza elementos como 
a sala de aula invertida, que conta 
com momentos de aprendizagem 

remota e assíncrona, quanto com 
encontros presenciais e síncronos, 
priorizados na prática desse conhe-
cimento por meio da resolução de 
problemas. 

De acordo com estudo realizado 
pelo Insper em parceria com o Ins-
tituto Unibanco, além de melhorar 
o engajamento, a educação híbrida 
pode ajudar a reverter de 35% a 
45% das perdas na aprendizagem, 
causadas durante a pandemia.

É importante ter em mente que 
nada substituirá o processo de en-
sino-aprendizado de forma presen-
cial, mas pouco a pouco todo o se-
tor educacional brasileiro começa a 
entender que existem abordagens e 
metodologias que são mais provei-
tosas no ensino remoto, pouco ex-
ploradas antes da pandemia. Toda 
essa aprendizagem gerada pela digi-
talização emergencial da educação 
será fundamental para o aprimora-

mento e melhora do ensino como 
um todo no Brasil. 

Neste momento de retomada da 
rotina escolar e aulas presenciais, a 
educação híbrida permite também 
uma nova abordagem e mais efetiva 
para evitar grandes aglomerações 
de alunos, trazendo uma maior 
flexibilidade entre presencial e re-
moto. 

Outra vantagem é o fato do 
ensino híbrido ser democrático. 
Instituições de ensino com poucos 
recursos e estrutura, como na rede 
pública, podem se beneficiar dos 
ganhos que a modalidade traz. Isso 
porque a modalidade representa 
mais do que apenas o uso de ferra-
mentas tecnológicas, mas também 
uma nova forma de pensar sobre 
o ensino, no qual o aluno é a peça 
central do tabuleiro. Por isso, os 
educadores devem entender a sua 
realidade e tomar ações para que os 

estudantes alcancem um processo 
de aprendizagem mais adequado 
com sua realidade. 

Embora ainda haja um grande 
caminho a percorrer, a educação 
brasileira já começa a dar os pri-
meiros passos, rumo à revolução 
do setor, ao introduzir a educação 
híbrida no modelo de aprendiza-
gem das escolas. Desde gestores 
educacionais, professores, pais 
e, principalmente, alunos, todos 
serão positivamente impactados 
pelos benefícios da modalidade. 
Seja para maior controle da rotina 
de estudos e pesquisas dos alunos 
ou gerar aumento de interatividade 
com o professor no ambiente físico, 
sua introdução no dia a dia das ins-
tituições é a resposta positiva para 
a renovação do modelo tradicional 
de ensino-aprendizagem e a criação 
de formatos que afloram o desen-
volvimento dos estudantes.

A Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) tem alertado 
sobre os altos custos na produção 
de leite. De fato, essa é uma preo-
cupação atual no setor: segundo 
dados divulgados recentemente 
pelo Centro de Inteligência do Lei-
te (CILeite) da Embrapa, o Índice 
de Custos de Produção de Leite 
(ICPLeite) subiu 0,26% no mês de 
julho. No acumulado do ano, o 
indicador teve alta de 16,32% e de 
38,53% nos últimos 12 meses.

Com um cenário tão incerto na 
economia brasileira, é possível que 
a produção de leite não cresça ou 
cresça menos do que o previsto em 
análises anteriores. Cito dois moti-
vos principais para esse resultado: 
o poder de compra reduzido pela 
recessão econômica pode frear o 
movimento de preços dos lácteos, 
combinado a um cenário de custos 
de matérias primas muito altos, afu-

gentando produtores menos “tecni-
ficados” (que vão ter custo alto para 
“colocar” mais leite nas vacas e não 
serão tão bem remunerados). Lem-
brando que esses produtores são 
ainda o maior volume da produção 
brasileira.

Para contornar essa situação, o 
uso de softwares de gestão é funda-
mental para acompanhar o dia a dia 
financeiro das fazendas, o que faci-
lita os registros e controle dos gas-
tos. Este trabalho está sendo desen-
volvido com sucesso na Prodap por 
meio de softwares de gerenciamen-
to, como o Prodap smartmilk, que 
atua na gestão de rebanhos leiteiros 
e possibilita a gestão dos índices 
zootécnicos e financeiros de forma 
fácil e rápida. Tão importante quan-
to ter o registro e saber os custos 
é conseguir analisar as informações 
para tomada rápida de decisão.

Outro ponto importante a ser 

destacado é que as últimas geadas 
que atingiram o país tiveram im-
pacto direto na alta dos preços do 
milho e consequentemente atingi-
ram fortemente o produtor de leite. 
Isso porque o milho é a principal 
fonte energética utilizada para va-
cas leiteiras e a silagem de milho, 
o principal volumoso para vacas 
especializadas.

A alta desse insumo leva a au-
mentos expressivos nos custos das 
dietas, fazendo com que muitos 
produtores optem pela substitui-
ção total ou parcial da ração. vários 
subprodutos podem ser utilizados, 
mas é necessário atenção, pois nor-
malmente estes “substitutos” têm 
preços baseados no milho e tam-
bém vão estar em alta. É importan-
te salientar que o setor do leite no 
Brasil é caracterizado pela grande 
pulverização e uma enorme dificul-
dade de mobilizar produtores em 

torno de pautas comuns, até pela 
grande diferença entre perfis e ob-
jetivos.

O que há de concreto é que po-
demos contribuir, e muito, com a 
cadeia leiteira. Com a Solução Total 
Prodap auxiliamos os produtores 
que desejam melhorar a produção 
e de fato alcançarem seus objetivos, 
por meio da nutrição personalizada 
e adequada às metas e realidades 
de cada fazenda, aliado ao traba-
lho de consultoria comprometido 
com o desenvolvimento e melhoria 
contínua e das nossas soluções em 
tecnologia. A nossa busca diária é 
o sucesso dos negócios dos nossos 
clientes.

Por fim, um ponto fundamental, 
na nossa visão, para se ter um setor 
forte é a profissionalização, pois, no 
fim das contas, uma fazenda lucrati-
va e qualificada é o que todo pro-
dutor deseja em qualquer período.

2 OpiniãO

As criações intelectuais publicadas neste jornal não podem ser utilizadas, reproduzidas, estocadas em banco de dados  
ou qualquer outro processo, sem autorização escrita dos titulares dos direitos autorais. Os textos assinados não 
refletem, necessariamente, a opinião do jornal e são de inteira responsabilidade de seus autores. 
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Pimentel vai entrar na 
disPuta de 2022
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Globalmente, as vendas de veí-
culos elétricos cresceram 140% no 
primeiro trimestre desse ano. De 
acordo com a Agência Internacional 
de Energia (IEA), foram 1,1 milhão de 
unidades vendidas. O Brasil também 
teve aumento na eletrificação da frota 
em 2021: este ano tivemos o melhor 
quadrimestre da história no nosso 
mercado, com 7.290 veículos vendi-
dos – o que representa um aumento 
de 29,4% comparado ao ano passado. 
Sabemos que a frota de carros elétri-
cos ainda é pequena no Brasil, po-
rém, os dados mostram que as vendas 
não param de crescer.

O carro elétrico tem evoluído 
constantemente e traz uma série de 
benefícios, como não emitir gases po-
luentes e ter um consumo de energia 

eficiente. Muitos países já adotaram 
metas agressivas de conversão de sua 
frota para veículos elétricos e, embo-
ra no Brasil ainda não haja uma meta 
definida, o apelo de sustentabilidade 
tem promovido um aumento das 
vendas. Prova disso é que tem sido 
cada vez mais comum encontrar em 
shoppings e outros tipos de estabe-
lecimentos vagas que são exclusivas 
para recarga de veículos elétricos e 
híbridos. Isso deixa claro que, se até 
pouco tempo atrás o tema era apenas 
uma tendência, agora ele já começa a 
se tornar uma realidade – e que ain-
da colabora com o meio ambiente, a 
partir de tecnologias limpas e susten-
táveis.

O plástico de engenharia tornou-
se um grande aliado nessa revolução 

dos elétricos, pois esses modelos 
precisam ser cada vez mais leves, bus-
cando a máxima eficiência energética. 
Além disso, o plástico de engenharia 
oferece versatilidade de design, sim-
plicidade na manufatura, rapidez no 
desenvolvimento e menor impacto 
ambiental na produção de cada com-
ponente.

Como uma das principais forne-
cedoras de plásticos de engenharia, 
a BASF possui um extenso portfó-
lio para aplicação automotiva que 
são utilizados, por exemplo, na 
produção de sensores, conectores, 
sistemas de iluminação, painéis, 
carroceria, assentos, entre outros.  
A expertise da BASF, em cocriação 
com os clientes, viabiliza iniciativas 
inovadoras e dedicadas na busca de 

novas aplicações, que são facilitadas 
através de programas de simulação 
próprios da BASF, acelerando o 
processo de desenvolvimento e 
reduzindo custos do projeto, além 
promover menores impactos am-
bientais.

Sabemos que os veículos elétri-
cos representam um grande avanço 
em termos de tecnologia e que ain-
da têm pela frente um campo am-
plo para desenvolvimento de ino-
vações, que ajudarão a transformar 
a mobilidade para um futuro mais 
sustentável e econômico.

Novos desafios à frente!  E a sua 
empresa, como tem se preparado 
para um futuro com produtos e 
serviços cada vez mais versáteis, 
econômicos e sustentáveis?

Sustentabilidade: carros elétricos, 
economia e o uso de plásticos 

JEFFERSON SCHIAVON
ESPECIALISTA SOLuçõES PARA TRANSPORTES

Recentemente a 6ª Turma do Su-
premo Tribunal de Justiça divulgou 
uma decisão no sentido de declarar 
nulas as mensagens printadas da ferra-
menta WhatsApp Web, isso com base 
em outra decisão de 2018, que enten-
deu não conferir a segurança necessá-
ria para efeitos de prova no processo 
penal, tendo em vista a ausência de 
vestígios ao utilizar-se de opções do 
aplicativo, o que poderia ensejar na 
manipulação do conteúdo da conver-
sa.

Tal entendimento está limitado ao 
processo penal, sendo que a questão 
não é absoluta para a área cível. O 
Código de Processo Civil faz previsão 
apenas em três artigos a respeito dos 

documentos eletrônicos, sendo que 
sua utilização é válida, cabendo a verifi-
cação de sua autenticidade.

Nesse sentido, utiliza-se muito no 
processo civil o print screen da tela 
do computador, no caso da WhatsApp 
Web ou de outras redes sociais, ou da 
tela do celular para demonstrar as con-
versas realizadas entre as partes. O pro-
cedimento também é muito utilizado 
para envio e recebimento de e-mails.

A utilização do print screen tem 
como base legal o artigo 422 do CPC 
(Código de Processo Civil), tendo em 
vista que pode ser considerada como 
reprodução fotográfica e, portanto, ter 
“aptidão para fazer provas dos fatos ou 
das coisas representadas”.

Importante destacar que a primei-
ra decisão referida no artigo prevê a 
possibilidade de impugnação da parte 
contrária, já que a autenticação eletrô-
nica deve sempre ser buscada, inclusi-
ve com a realização de perícia técnica.

Como é sabido pelos processualis-
tas, as provas no geral, são admitidas 
em princípio, cabendo à parte contrá-
ria impugnar pelos meios cabíveis e 
demonstrando o alegado com outras 
provas, diante da máxima que “quem 
alega deve comprovar”.

A lei processual prevê a utilização 
de todos os meios para comprovar a 
verdade dos fatos (art. 369), ainda que 
não previstos no próprio código, o 
que amplia os meios de provas admiti-

dos para a chamada busca da realidade 
dos fatos, ou verdade real.

Dessa forma, conclui-se, pelo me-
nos até o presente momento, o acór-
dão do Agravo Regimental no Recurso 
de habeas Corpus 133430/PE limita-se 
ao processo penal, sendo que o enten-
dimento já era de conhecimento no 
meio jurídico.

Ainda, a utilização de meios eletrô-
nicos para comprovação de fatos alega-
dos no processo civil é permitida pelo 
Código de Processo Civil, contudo, a 
admissão e valoração da prova depen-
de de cada caso e como é apresenta-
da, observando-se o princípio do livre 
convencimento do juiz e os princípios 
do contraditório e da ampla defesa.
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Projetos de incentivo ao esporte são 
destaques na Comissão de Educação 

Câmara busca alternativas para escassez 
hídrica

“Elevada carga tributária é 
injustiça com os mais pobres”, 
afirma parlamentar

Vereador reivindica socorro à agricultura 
familiar

Vereador liga para alguém 
que teria ido para cidade dos 

pés juntos

Um dia desses... Acontecia a 
reunião normalmente... E eis que 
um jornal passava de mão em 
mão e trazia uma barrigada de um 
colunista... (barrigada é quando 
alguém da uma bicuda... Um fato 
que não aconteceu) de que uma 
pessoa conhecida tinha ido para 
a cidade dos pés juntos... E um 
edil que é homem de ação e não 
somente de palavra... Pegou logo 
o seu bichinho que toca e fala e 
ligou para o mortinho... E eis que 
para a surpresa dele... A voz que 
deveria estar no além respon-
deu... E foi nesse momento que 
ele certificou que o hominho em 
questão não tinha ido para cidade 
dos pés juntos... E que ele estava 
vivinho da Silva Xavier...  Mas já 
pensou que o mortinho falasse?

Preso com ovo na cueca? 
Não tem nada de 

redundância...

Olha aí... Deixa de ser bes-
ta que não tem nadica de nada 
óbvio... Depois de um hominho 
ter sido apanhado com a cueca 
abarrotada de merrequinha... Foi 
à vez de outro colocar drogas... 
Logo foi a vez de um índio “cinta 
larga” ser apanhado com a cueca 
cheinha de diamantes... E agora 
um português estava com 30 ovos 
de papagaia na cueca... E aí... O 
que tem de óbvio agora, hein? 
Mente suja... Não deixa eu ter-
minar não... Tá sempre pensan-
do em bobagem... Os ovos iriam 
render ao portuga uma quantia 
de 180 mil merrequinhas das nos-
sas mesmo... Isso se os ovinhos se 
transformassem em belíssimas 
papagaias, né mesmo? Chocou 
todo mundo...

Sarja toma 101 anos de 
xilindró por estupro

Oh que coisinha mais nojen-
ta... Espia só seu menino um sar-
gento da nossa Gloriosa Policia 
Militar que deveria proteger to-
dos nós brazuquinhas estava sa-
fadeando e catando as meninas 
e colocando no seu fusca e es-
tuprando e para isso usava uma 
faca... Machadinha para praticar 
os crimes... Aí ele foi denun-
ciado... Como a nossa Polícia é 
seríssima e não aceita safadeza... 
Apurou e constatou que era cul-
pado e foi para o xilindró e pe-
gou 101 e 12 dias de xilindró... 
Não entendi esses 12 dias... Isso 
não é meio sarcástico? E a pena 
foi agravada por ter praticado os 
crimes num fusca... Onde já se 
viu um caranguinho apertado e 
sem conforto... Como? Não tem 
nada ver? Ah, tá.

Textinho ou historinha 
cretininha joiadinha

Pois muito que bem minha 
gente mais que legal... Nesse 
momento vamos esquecer tudi-
nho o que for sério e vamos ape-
nas nos ater ao nosso besteirol 
de cada dia e rir um bocadinho 
que é melhor do que ficar dis-
cutindo com a nação PTlândia 
sobre o mensalão... E vamos 
poder oxigenar o nosso glorioso 
Coquinho com uma tremenda 
dose de bom humor... O Isaac 
foi a uma casa de meninas ven-
dedoras autônomas do amor e 
foi logo sapecando... Quanto 
tu cobra? 50 merrequinha res-
pondeu a vendedora... E com 
sadomasoquismo? É para bater 
ou apanhar? Para bater... E você 
bate muito? Não... Só até você 
que é vendedora autônoma do 
amor me devolver toda minha 
merrequinha... Ah, bom... Que 
sujeitinho mais folgado do que 
colarinho de palhaço... Eca... Tu 
entendeste direitinho a piada 
loirinha? Tá...

Culex Quinquefaciatus 
ataca sem dó

há... há... há... Gostaria muito de 
ver sua cara de paisagem ao ler esse 
nome e se perguntando o que é e o 
que significa e porque está atacando 
e como ataca? Tu convives com ela 
diariamente e alguns matam algumas 
no tapa mesmo... Sabe o que é? Pois 
então eu vou te dizer antes que tu dê 
uma caganeira se tanta curiosidade... 
Clodoaldo também é cultura... há... 
há... há... Tô demais e nem estou 
prosa... Pois muito que bem... Culex 
Quinquefaciatus é o nome da nossa 
popular e safada Muriçoca... É veró 
mesmo e pode perguntar ao pessoa 
do CCZ... Mas não dava para simplifi-
car mais? Mas não... Fica mais chique 
dizer esse palavra... Xô bicho.

Eita... Espia só... Prefeito é 
ameaçado de morte por Edil!

Eita que agora mesmo é que eu vi 
a coisa feder de uma vez por todas... 
Espia só seu menino o homem forte 
do Paço da cidade de Fronteira dos 
vales disse um dia para os Edis que 
não iria conceder nenhum beneficio 
e nem emprego por indicação... Aí 
um Edil não gostou e achou que o 
prefeito estava sendo muito petulan-
te e ficou assim depois que ganhou a 
eleição... E o que ele fez? Pegou um 
pau de fogo de numero 38 carrega-
do de bala e saiu em perseguição ao 
prefeito dizendo que ia deixar sua 
pança igual pirulito e na cidade só 
tem dois policias e ele fugiu.

Bispo mal educado e feio

Não... Não e mil vezes não minha 
gente mais biita... Não dá para en-
tender o que se passa no coquinho 
de certos religiosos que pensam que 
são estrelas. É veró mesmo... E estou 
falando de alguns bispos que exigem 
que os seus fieis beijem lhe as mãos 
(nem Jesus se permitiu isso... é veró) 
e os chame de Eminência... Mas aí 
tudo bem... Chamem como quiser... 
Mas o bispo de Limoeiro do Nor-
te anda azedo com a vida e dá mau 
exemplo no quesito educação.... Ele 
foi receber uma medalha do Senado 
Federal e na hora da premiação recu-
sou a medalha (só para aparecer) e 
disse que não podia aceitar... Para que 
foi lá então? Eita sujeitinho nojento... 
Sai... Xô...

Tu és um Nonofobico?

Ah não... hoje estou meio que aze-
do mesmo... E não poupo ninguém e 
estou sempre de coração aberto para 
aprender mais e dizer sim as coisas 
boas e não para as coisas ruins... Mas 
voltando aquela pergunta... Tu és de 
fato um Nonofobico? Não? Como não 
se tu não sabes o que isso? Deixa de 
ser besta e seja um tiquinho mais hu-
milde e reconheça que não sabe... Re-
conheceu? Então tá... Agora eu vou te 
dizer o que é... Nonofobia é uma do-
ença novinha e foi descoberta a bem 
pouco tempo e é a pessoa que sofre 
muito com a falta de celular... É veró... 
Tem gente tão dependente do celular 
quanto pessoas com a pozinho do ca-
peta... E sem falta ele endoida o cabe-
ção... Aprendeu? 

Montei no Porco

Eu vou sartar mesmo... vou capar 
o gato... Picar a mula... Deitar o cabelo 
e cair no capinado... Mas não se pre-
ocupem que amanhã estarei de volta, 
se Deus quiser... E até lá não venha 
fazer nenhum tipo de macaquice e 
tenha juízo no seu cabeção e não vá 
fazer nadica de nada de errado... E, 
por favor, lembre-se: “Igualmente o 
atleta não é coroado se não lutar legi-
timamente. O Senhor te dará entendi-
mento em tudo”...

Fuso do dia – Os bandidos que 
se intitulam olhadores de veículos, 
que agem livremente com truculên-
cia e extorsão no Mercado Municipal 
com o aval do Paço... Xô, coisa ruim... 
Fora!

Xonado do dia – hoje quero 
mandar um hiper... Ultra abração para 
o casal nota mil que é muito amado... 
O meu Chefinho Paulo e sua biita 
esposa Ana Paula que Deus continue 
abençoando esses dois que merecem 
tudo de bom... Sucesso, nobres guer-
reiros... Fui!

Última

O vereador da bancada ruralista, 
Reinaldo Carrapicho, disse que en-
fim uma boa notícia com benefício 
perene para os milhares trabalha-
dores da zona rural, ele destacou, 
a comissão de Agricultura, Pecuária, 
Abastecimento e o Desenvolvimen-
to Rural da Câmara deverá votar o 
projeto do que estende o seguro-

desemprego a agricultura familiar 
do semi-árido nordestino, do Norte 
de Minas, vale do Jequitinhonha e 
do Norte do Espírito Santo em situ-
ação de calamidade ou de emergên-
cia em razão da seca. 

De acordo com Carrapicho a 
proposta concede benefício de até 
três salários mínimos por família. O 

substitutivo que inclui as enchentes 
entre as situações que darão o direi-
to ao agricultor de receber o bene-
fício e o vale do Mucuri na área de 
abrangência da medida. 

O vereador disse que essa pro-
posta vem num bom momento, 
pois é preciso criar meios e condi-
ções para manter o trabalhador ru-

ral no seu local de trabalho, princi-
palmente os pequenos produtores 
que lutam com muita dificuldade, 
sofrendo todos os reveses, sendo 
o principal, a falta de chuva: que 
todos os anos afeta a milhares de 
pequenos produtores, os quais não 
têm o que fazer quando o período 
de seca se prolonga. 

A escassez hídrica trouxe alerta 
para a possibilidade de um apagão 
geral e Minas Gerais. Pensando nes-
se cenário, a Câmara de Montes Cla-
ros, através do vereador Edmilson 
Bispo (PSD), realizou na noite de 
quinta-feira, 30, audiência pública 
para discutir sobre recursos hídricos 
e energias renováveis no município. 
A audiência contou com a participa-
ção de forma remota dos deputados 
estaduais, Carlos Pimenta (PDT), 
Gil Pereira (PSD), representantes da 
Emater e Codevasf. A falta de capta-
ção de água, barraginhas e preserva-
ção de nascentes foram apontadas 
como principais problemas. 

Para o vereador, é hora de repen-
sar o uso da água e métodos de for-
necer energia renovável. “No nosso 
município, assim como em outros 
da região não existem água suficien-
te para consumo e abastecimento 
das hidrelétricas (ao mesmo tempo). 

Queremos nos reunir para procurar 
alternativas para a escassez de água”, 
pontuou. 

Também esteve presente, de for-
ma remota, o subsecretário de Esta-
do de Agricultura Familiar e Desen-
volvimento, Ricardo Demicheli, que 
destacou que nas últimas décadas a 
crise hídrica se agravou efetivamen-
te. “Não podemos ver essa situação 
e ficar de braços cruzados. Temos 
que melhorar nossos esforços para 
ajudar a população, especialmente o 
homem do campo; levando energia 
solar e água potável”, destacou. 

O gerente de operações da Co-
pasa, Rômulo Lima, mostrou que 
graças às obras de captação de água 
do rio Pacuí, Montes Claros não en-
frenta mais o racionamento hídrico. 
A estiagem é uma realidade da nossa 
cidade e precisamos conviver com 
ela, economizando deste ao esco-
var os dentes até em uma irrigação. 

Agora, estamos levando água potá-
vel para as zonas rurais e com isso 
o abastecimento vai ficando ainda 
menor. A captação é responsável por 
40% da distribuição no município”, 
explicou o gerente. 

O coordenador da unidade de 
gestão das águas no Norte de Mi-
nas, Wesley Santos, pontuou algu-
mas ações que o órgão fez a partir 
de 2019. “Pegamos a gestão com 22 
mil processos de outorgas que esta-
vam paradas. Além de facilitar esse 
procedimento, desburocratizando 
a documentação, regulamentamos 
tudo. Assim, conseguimos monito-
rar a quantidade de água que cada 
comunidade consome”, pontuou. 

Fernando Brito, representando a 
Codevasf, apresentou algumas alter-
nativas para “produzir” água, como 
proteção de nascentes e barraginhas, 
reciclagem dos resíduos sólidos, cui-
dar das erosões, proteger leitos do 

rio, entre outras. O deputado esta-
dual Gil Pereira (PSD) ressaltou que 
esteve no Ministério de Minas Ener-
gia para pleitear energia solar nas co-
munidades rurais do Norte de Minas 
para que os poços artesianos possam 
funcionar através desta tecnologia, e, 
assim, ajudar o homem do campo. 

O deputado estadual Carlos Pi-
menta (PDT) lamentou que a Code-
vasf dependa praticamente de emen-
das parlamentares. “Os deputados 
investem na região onde tiverem 
predominância, assim algumas regi-
ões ficam desamparadas”, afirmou. 
Já o secretário municipal de Meio 
Ambiente, Soter Magno, destacou 
que a escassez hídrica é devido a fal-
ta de planejamento. “A nossa região 
foi pensada para criar gado e plantar 
eucalipto – duas culturas que suga 
muita água. Não pensamos em apa-
rar água e cuidar do que temos”, 
finalizou.

VALDEMAR SOARES

O vereador Aldair Fagundes disse 
que hoje no Brasil existe um clamor 
público contra a elevada carga tribu-
taria, e lembrou que o brasileiro tra-
balha 150 dias por ano somete para 
pagar os impostos, que é uma das 
maiores taxas do mundo, atingindo 
principalmente as pessoas com me-
nor poder aquisitivo. Fagundes disse 
que é necessário que a população 
se envolva cada vez mais para saber 
quanto paga de impostos, “pois so-
mente assim vão perceber o quanto 
penaliza esses impostos. Mas hoje 
estamos vendo que o peso dos tri-
butos no Brasil voltou a ser tema de 
debate no meio político e isso se faz 
necessário, mas tem que haver a parti-
cipação popular para que haja de fato 
mudança e uma reforma tributaria e 
impostos mais justos. Essa reforma 
já está em discussão no Congresso 
Nacional”. 

Disse ainda Aldair que um dia 
após o lançamento da campanha “Im-
posto Justo”, pelo Sindicato Nacional 
dos Auditores Fiscais da Receita Fede-
ral, foi a vez de a Comissão de Defesa 

ASCOM/ CÂMARA

O vereador Igor Dias (PSL) disse 
que os políticos estão acordando para 
o maior problema do século que é o 
aumento do consumo de drogas em 
todo Brasil e que a solução não é so-
mente a repressão e sim buscar uma 
alternativa para os jovens. Ele lembra 
que teve um crescimento acentuado 
durante a pandemia o uso das dro-
gas. “Não adianta tirar as drogas dos 
jovens e não dar algo melhor em 
troca, pois ainda acredito muito no 
esporte como uma porta de escape 
para os nossos jovens deixarem as 
drogas e a criminalidade. Na próxima 
semana, o senado federal estará apre-
ciando algumas propostas para colo-
car recursos para os municípios criar 
oportunidade dos jovens praticarem 
esportes, e, com isso, aliviar a vida de 
vícios e crimes”.

Igor disse que os senadores po-
dem apreciar o projeto que autoriza 
o Executivo a criar o Programa de 
Centros Olímpicos. Segundo Igor, 

um dos incentivadores do esporte 
na Câmara; “a ideia do parlamentar 
é que as capitais dos estados e cida-
des com população superior a 500 
mil habitantes tenham, no mínimo, 
um centro olímpico para a prática de 
diversas modalidades esportivas, que 
poderão ser construídos, ampliados 
ou recuperados. Com isso, argumen-
ta o parlamentar na justificação da 
matéria, além do incentivo ao esporte 
com a formação de novas gerações es-
portivas, amplia-se a possibilidade de 
preparação de atletas para os eventos 
esportivos das Copas e dos Jogos 
Olímpicos e Paraolímpicos, que são 
realizados periodicamente”. 

Ainda segundo o vereador, pela 
proposta, instalações pertencentes à 
União devem ter prioridade para a re-
alização do programa, além daquelas 
que tenham sido doadas por estados 
ou municípios. 

Segundo Dias, somente será 
votado pelo Plenário do Senado se 

do Consumidor discutir o impacto 
dos impostos no preço final dos pro-
dutos ao consumidor. Além da eleva-
da carga tributária, que chega a quase 
36% do Produto Interno Bruto (PIB), 
ainda existe a já comprovada injustiça 
com os mais pobres que, proporcio-
nalmente, pagam mais impostos do 

que os de maior renda. Isso em parte 
porque mais da metade dos tributos 
cobrados no Brasil incide sobre o 
consumo. O

“A OCDE [Organização para a Co-
operação e Desenvolvimento Econô-
mico], de uma maneira geral, coloca 
como uma tributação justa aquela 

que privilegia em certo aspecto o 
patrimônio e a renda. Esses sistemas 
tributários são progressivos, são 
aqueles em que incidem uma maior 
tributação sobre quem ganha mais, 
quer dizer, quem ganha mais deve pa-
gar mais e quem ganha menos deve 
pagar menos”, finalizou. 

ASCOM/ CÂMARA

recurso com esse objetivo, assinado 
por pelo menos nove senadores, for 
apresentado à Mesa. Após a votação 
do parecer da comissão, o prazo 
para a interposição de recurso para a 
apreciação da matéria no Plenário do 

Senado é de cinco dias úteis. Os sena-
dores também podem votar o projeto 
que autoriza o Poder Executivo a criar 
programa nacional de prática despor-
tiva para prevenção da violência e do 
uso das drogas. 
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Deputado Zé Reis promove reunião 
dos produtores rurais com a secretária 
estadual de Meio Ambiente

Vereadores analisam projeto que troca taxa 
pela entrega do lixo

Amams participa de reunião com 
vice-governador e CREA-MG para acelerar 
a agenda da energia solar 

Pirapora adere à campanha ‘Eu Viro 
Carranca’ para defender o Velho Chico
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A Associação dos Municí-
pios da área Mineira da Sudene 
(AMAMS) participou de reunião, 
em Belo horizonte, que teve a 
presença do vice-governador Pau-
lo Brant e a direção do CREA-MG, 
onde foram tratados diversos te-
mas, como a participação do Go-
verno do Estado, através da CE-
MIG, em um projeto de geração 
de trabalho e renda, com meta de 
gerar mais de 20.000 empregos 
na região de atuação da AMAMS, 
através da energia solar. O supe-
rintendente de Desenvolvimento 
Econômico da AMAMS, Walter 
Moreira Abreu, salientou que 
“com 5% do mercado de energia 
elétrica de Minas Gerais sendo 
atendido por micro geradores de 

energia solar, é possível se fazer o 
maior e mais barato programa de 
inserção social de toda a história 
do Norte de Minas”.

O vice-governador Paulo Brant 
disse que a ideia é muito boa e 
que vai levar adiante a iniciativa. 
Ele agradeceu a AMAMS por pu-
xar esse movimento. Também foi 
tratada a possibilidade de parceira 
CREA e AMAMS, para colocar a for-
ça da engenharia no planejamento 
e desenvolvimento dos municípios, 
fazendo com que todo o conheci-
mento da categoria da engenharia, 
agronomia e geociências esteja à 
disposição para que os municípios 
contem com seus planos diretores 
e todos os projetos executivos ne-
cessários à captação de recursos; 

implantação de obras; fiscalização; 
e prestação de contas de forma ade-
quada.

O presidente da AMAMS, José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, explica que desde o início 
do ano criou a Superintendência de 
Desenvolvimento Econômico para 
fomentar a geração de empregos e 
renda e que a energia solar tem pa-
pel fundamental nesse projeto. Ele 
lembra que a AMAMS estará organi-
zando em outubro um encontro em 
Montes Claros da nova diretoria da 
Sudene, Idene, Banco do Nordeste, 
Codevasf, DNOCS e outros órgãos, 
com os prefeitos dos 81 novos mu-
nicípios da área mineira da Sudene, 
criando uma integração do Norte 
e Nordeste de Minas. (GA)

A Prefeitura de Pirapora e a Em-
presa Municipal de Turismo/EMU-
TUR também integram a campanha 
“Eu viro carranca para defender o 
velho Chico”, abraçando seu maior 
objetivo: sensibilizar a população, 
alertar para a necessidade de pro-
teger e respeitar o rio e sua bacia 
hidrográfica (incluindo suas paisa-
gens naturais no cerrado), reivin-
dicando sua urgente revitalização 
ambiental. Este ano a campanha 
exalta o lema “velho Chico para to-
dos”, pois “quem vive, quer água”. 
Além dos impactos ecológicos, as 
divergências e conflitos avançam à 
medida que aumentam a demanda 
e a escassez de recursos hídricos. 
Por tudo isso a participação de to-
dos é fundamental para seguirmos 
conscientizando e mostrando a 

importância do rio para os pirapo-
renses, os mineiros e milhões de 
brasileiros. A EMUTUR se compro-
mete, cada vez mais, a defender e 
trabalhar pela preservação do Rio 
São Francisco.

há 520 anos, mais precisamen-
te no dia 4 de outubro de 1501, o 
Rio São Francisco foi historicamen-
te descoberto pelos viajantes Amé-
rico vespúcio e André Gonçalves. 
Os indígenas (que já habitavam a 
região antes dos colonizadores) 
chamavam o rio de “Opará”, o 
rio-mar. Mas, com a chegada de 
vespúcio, o nome foi alterado 
para em homenagem ao dia de 
São Francisco de Assis. Com a 
expansão do plantio da cana-de
-açúcar no litoral do nordeste, o 
gado passou a ocupar as margens 

do São Francisco, que também 
passou a ser chamado de “rio dos 
currais”. hoje, carinhosamente 
apelidado de “velho Chico”, é 
protagonista de muitas vidas, tra-
dições regionais e lendas. Faz par-
te da memória do povo, inspira 
cultura e ainda garante o sustento 
a muitas famílias.

São tantas narrativas que per-
meiam o ‘rio da integração nacio-
nal’ que navegar por ele é como 
passear pela história do Brasil. 
Banha cinco estados e 505 muni-
cípios, concentrando 10% de toda 
população nacional. Seus usos 
múltiplos abrangem abastecimen-
to, pesca, agricultura, indústria, 
geração de energia, navegação, 
aquicultura, turismo e lazer, entre 
outros. (GA)

GIRLENO ALENCAR 

O deputado Zé Reis promoveu 
uma reunião dos produtores rurais 
do Norte de Minas com a secretá-
ria estadual de Meio Ambiente, 
Marília Carvalho, com a participa-
ção do prefeito de Januária, Mau-
ricio Almeida; do subsecretário de 
Fiscalização Ambiental, Fernando 
Araújo; e da subsecretária de Regu-
larização Ambiental, Ana da Motta, 
quando se discutiu maior celeri-
dade no licenciamento ambiental 
no Norte de Minas. Também parti-
ciparam os prefeitos Fredy França, 
de Montalvânia; e Jair Montagner, 
de Chapada Gaúcha. O evento foi 
na sede da Secretaria Municipal de 
Educação. A reunião foi articulada 
com o Sindicato dos Produtores 
Rurais de Januária e, na abertura, 
o deputado Zé Reis mostrou que a 
classe rural tem se queixado da mo-
rosidade e burocracia na concessão 

das licenças ambientais e isso tem 
travado a produção agrícola e em 
consequência, a geração de empre-
gos e renda. Ele citou que muitos 
investidores têm fugido para Goiás 
e Bahia, por causa da burocracia e 
que o governador Romeu Zema as-
sumiu o compromisso de agilizar os 
licenciamentos, respeitando as leis 
ambientais.

As demandas apresentadas pelo 
Sindicato dos Produtores Rurais de 
Januária foram  em relação à difi-
culdade de executar seus  trabalhos 
com tamanha legislação,  os dificul-
tando, apesar do imenso potencial 
que a região possui. Além disto, os 
agricultores denunciaram  a ocor-
rência de invasão de terras pelas co-
munidades tradicionais ao longo do 
rio São Francisco e relatam estarem 
sendo ameaçados de expropriação 
pela Secretaria de Patrimônio da 
União. houve, também, demandas 
por mais agilidade nas análises de 

processos ambientais, maior flexibi-
lização de possíveis licenciamentos 
ambientais e desvinculação da Jun-
ta de Análise de Recursos Adminis-
trativos do órgão fiscalizador.

O deputado Zé Reis argumen-
tou que o governador Romeu Zema 
tem atuado de forma em desburo-
cratizar, pois eliminou mais de 700 
normas. Ele reforçou que a presen-
ça da secretária Marilia Carvalho em 
Januária é um alento de aproximar 
o Estado do sertão norte-mineiro. 
A secretária reconheceu a comple-
xidade da legislação ambiental e 
explica que tem 42 dispositivos, 
como de pastagens, e fruticultura 
e eles geram 840 normas. Por isso, 
seu compromisso é deixar apenas 
um tipo de licença, acabando com 
as normas diferentes e que acabam 
gerando  conflitos para o técnico 
que tem de analisar os processos. 
Marilia anunciou que as demandas 
apresentadas serão respondidas.

Os vereadores de Montes Claros 
apreciam hoje, na reunião ordinária, 
o projeto que cria  o Ecocrédito de 
Reciclagem, denominado “Eco-Re-
cicla em Montes Claros”, onde a 
população faz a entrega voluntária 
do lixo de sua residência e recebe 
ajuda financeira, com a queda no 
pagamento da Taxa da Limpeza. O 
inédito projeto é mais uma etapa 
do programa “Recicla aos Montes”. 
O prefeito humberto Souto explica 
que “a Prefeitura paga, em média, 

R$ 110,00, para enterrar o lixo no 
aterro sanitário. Agora a proposta é 
pagar ao morador que fizer a recicla-
gem do lixo e entregar em um dos 
galpões de reciclagem”.

Na pauta da sessão ordinária da 
Câmara Municipal estão previstos 
para discussão os projetos de Reso-
lução nº 29/2021 do vereador valde-
cy Fagundes de Oliveira que concede 
Título de Cidadão honorário ao juiz 
aposentado do trabalho e delegado 
regional de educação,  João Lúcio 

da Silva; o Projeto de Lei nº 80/2021 
– Executivo Municipal autoriza a 
Alienação ou Doação de Bens e Pro-
dutos Apreendidos pelo Município 
de Montes Claros. O Projeto de Lei 
nº 87/2021 – Executivo Municipal  
autoriza o Poder Executivo a Abrir 
Crédito Adicional Especial ao Orça-
mento. O projeto de Lei nº 86/2021 
– do vereador  Daniel Dias institui o 
Dia Municipal do Auxiliar de Docên-
cia, a ser comemorado no Dia 21 de 
setembro de cada ano. (GA)
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FEBRE AMARELA 

RegiOnal

Força tarefa conclui investigação e 
mobiliza municípios para vacinação

Codanorte fecha acordo com Mirabela 
para encerrar lixão

Transformação do ambiente de negócios 
em Minas ganha destaque internacional

GIRLENO ALENCAR

Terminaram no último sábado 
os trabalhos da força tarefa para 
investigação da ocorrência de febre 
amarela em primatas não huma-
nos no Norte de Minas. Durante 
12 dias, os técnicos percorreram 
as zonas rurais de localidades li-
mítrofes dos municípios de Ubaí e 
Icaraí de Minas onde, em agosto, 
foi constatada a morte de macacos 
vítimas da febre amarela. Também 
ocorreram epizootias em Luislân-

dia e no distrito de Serra das Araras, 
no município de Chapada Gaúcha. 
Mosquitos do gênero Sabethes, ve-
tor da febre amarela, e vísceras de 
macacos encontrados mortos em 
Jequitaí, Coração de Jesus e em São 
João do Pacuí foram enviados para 
análise no laboratório da Funed, 
em Belo horizonte. “A prioridade 
da SES-MG é investigar a ocorrência 
de febre amarela no meio silvestre 
do Norte de Minas e, desta forma, 
os resultados dos exames tendem 
a sair com rapidez”, ressalta Bar-

tolomeu Teixeira Lopes, referência 
técnica da Coordenadoria de vigi-
lância Epidemiológica da SRS de 
Montes Claros.

Aliado ao trabalho nas zonas 
rurais, os técnicos realizaram reu-
niões com gestores municipais de 
saúde e com agentes de contro-
le de endemias visando repassar 
orientações sobre a importância da 
investigação e notificação dos casos 
suspeitos de febre amarela, tanto 
em macacos como em pessoas. 
Também foi destacada a necessida-

O Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Ambiental 
Sustentável do Norte de Minas 
(Codanorte) alinhou, ontem de 
manhã (4), com o prefeito de Mi-
rabela, Luciano Rabello, a adesão 
do município aos projetos “Nor-
te de Minas Sem Lixão” e “Outro 
Norte”, que pretende acabar com 
o lixão da cidade e ainda implan-
tar a coleta seletiva. O secretário
-executivo do Codanorte, Enilson 
Francisco de Souza, e os técnicos 
se reuniram ontem de manhã 
quando discutiram essa parceria. 
O presidente do Codanorte, Edu-
ardo Rabelo, prefeito de Francisco 
Dumont, destaca que o desafio é 
acabar com os lixões em todas as 
cidades do Norte de Minas, como 
foi determinado pelo Ministério 

Público de Minas Gerais. O Co-
danorte já extinguiu 18 lixões e  
foi o único consorcio selecionado 
pelo Ministério do Meio Ambien-
te com cinco projetos para acabar 
com os lixões.

A cidade de Mirabela fica a 
66 quilometros de Montes Cla-
ros, sendo cortada pela BR-135. 
A proposta do Codanorte é im-
plantar uma Usina de Triagem e 
Compostagem em Mirabela, para 
atender também o município de 
Patis. O transbordo do material 
seria para o Aterro Sanitário de 
Montes Claros, dando a correta 
destinação dos resíduos.  Desde 
o ano de 2016, o Codanorte vem 
executando o programa Norte de 
Minas sem Lixões, tendo extinto 
18 lixões no Norte de Minas até 

o momento. No ano de 2020, o 
consórcio aderiu ao programa Li-
xão Zero do Governo Federal. O 
Programa Lixão Zero é da Agenda 
Nacional de Qualidade Ambiental 
Urbana, com vistas à melhoria da 
gestão de resíduos sólidos.

O Codanorte é o maior con-
sórcio da área ambiental de Minas 
Gerais. Tem se destacado com o 
projeto Norte de Minas Sem Li-
xões, que já acabou com os lixões 
em 18 municípios. O Codanorte 
implantou seis usinas de triagem 
e compostagem em seis muni-
cípios e está adotando a mesma 
medida em outros 23 municípios. 
Ele congrega 60 municípios mi-
neiros e ainda criou a sua Agência 
Reguladora de Saneamento do 
Norte de Minas.

O Governo de Minas Gerais foi 
um dos destaques da abertura da 
conferência anual do Conselho Inter-
nacional de Desenvolvimento Econô-
mico (IEDC), realizada na cidade de 
Nashville, no Tennessee (EUA) - um 

dos principais encontros de fomento 
no mundo. Ao lado de gestores de 
agências de várias regiões do mundo, 
o diretor-presidente do Indi, João 
Paulo Braga, detalhou o trabalho feito 
pelo Estado e os resultados positivos 

obtidos até agora.
Braga se apresentou no primeiro 

painel do evento, destacando as ten-
dências de desenvolvimento eco-
nômico, desafios e melhores prá-
ticas em transporte, tecnologia, 

turismo, artes e cultura. Segundo 
ele, a gestão de Romeu Zema pro-
vocou uma mudança de mentali-
dade sobre o papel de uma agên-
cia de promoção de investimento.

“Antigamente, você procurava 

o investidor, solucionava proble-
mas imediatos, garantia o finan-
ciamento e pronto. hoje, isso 
mudou. Para ter os investimen-
tos, você tem que entender toda 
a complexidade do negócio, e 

prover soluções mais amplas para 
aquele investimento se instalar no 
estado, muito além das demandas 
de curto prazo, e é o que o Indi 
está fazendo”, disse João Paulo 
Braga. (Agência Minas)
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de de mobilização da população 
para auxílio nas ações de vigilância 
ambiental. A febre amarela é uma 
doença febril aguda, de evolução 
rápida e de gravidade variável. 
Possui elevada letalidade nas suas 
formas mais graves. É transmitida 
por mosquitos e pernilongos infec-
tados e não há transmissão de uma 
pessoa para outra.

É uma doença de notificação 
compulsória imediata, ou seja, 
todo caso suspeito (tanto morte de 
macacos, quanto casos humanos 
com sintomas compatíveis) deve 
ser prontamente comunicado aos 
gestores de saúde dos municípios 
em até 24 horas após a suspeita 
inicial. Em seguida, os serviços es-
taduais de saúde devem notificar ao 
Ministério da Saúde os eventos de 
febre amarela suspeitos.

No ciclo silvestre, os macacos 
são os principais hospedeiros e 
amplificadores do vírus. Já no ciclo 
urbano o homem é o único hos-
pedeiro com importância epide-
miológica e a transmissão da febre 
amarela ocorre a partir de vetores 
infectados, entre eles o mosquito 
Aedes aegypti, também transmissor 
da dengue, Febre Chikungunya e 
do Zika vírus.

Ontem  a Superintendência 
Regional de Saúde enviou corres-
pondência às 54 secretarias mu-

nicipais de saúde que compõem a 
sua área de atuação, reforçando a 
importância da busca ativa de pes-
soas ainda não vacinadas contra a 
febre amarela. A coordenadora de 
vigilância em saúde da SRS, Agna 
Soares da Silva Menezes, ressalta 
que os municípios precisam fazer 
a busca ativa de casa em casa nas 
comunidades rurais. Já na sede dos 
municípios as secretarias devem 
manter o funcionamento de pontos 
fixos para a vacinação das pessoas 
ainda não imunizadas contra a do-
ença. “Nos municípios limítrofes de 
onde foram encontrados macacos 
mortos o trabalho de vacinação da 
população deve ser intensificado. 
As localidades que necessitam de 
maior atenção são: Bocaiúva, Capi-
tão Enéas, Claros dos Poções, Fran-
cisco Sá, Glaucilândia, Juramento, 
Lagoa dos Patos, Mirabela, Montes 
Claros, São João da Lagoa, Coração 
de Jesus e São João do Pacuí”, ob-
serva a coordenadora.   

Para a vacinação contra a febre 
amarela as recomendações são as 
seguintes: criança com nove meses 
de vida, uma dose; crianças com 
quatro anos de idade, uma dose de 
reforço; pessoas entre 5 a 59 anos 
de idade, não vacinado ou sem 
comprovante de vacinação, uma 
dose. A pessoa que recebeu uma 
dose da vacina antes de completar 

cinco anos de idade está indicada 
a tomar uma dose de reforço, in-
dependente da faixa etária. Entre 
2007 e este ano os 86 municípios 
do Norte de Minas aplicaram 1 mi-
lhão 593 mil 454 doses de vacinas 
contra a febre amarela. Os municí-
pios integram as áreas de atuação 
da SRS de Montes Claros e as GRS 
de Januária e Pirapora.

O levantamento realizado pela 
SES-MG aponta que dos 54 muni-
cípios que integram a jurisdição 
da Superintendência Regional de 
Saúde de Montes Claros, 30 loca-
lidades estão com percentual de 
cobertura entre 95% a 100% da 
população, conforme preconizado 
pelo Ministério da Saúde. Outros 
24 municípios estão com percen-
tuais de cobertura variando de 
67,15 a 94,13% da população já 
vacinada contra a febre amarela. 
Nesse contexto, as localidades que 
precisam intensificar a busca ati-
va de pessoas não vacinadas são: 
Berizal, Capitão Enéas; Coração 
de Jesus; Espinosa; Francisco Sá; 
Grão Mogol; Indaiabira; Itacambi-
ra; Janaúba; Joaquim Felício; Mato 
verde; Mirabela; Montezuma; Nova 
Porteirinha; Novorizonte; Pai Pe-
dro; Porteirinha; Rio Pardo de Mi-
nas; Rubelita; Salinas; Santa Cruz 
de Salinas; Serranópolis de Minas; 
Taiobeiras e verdelândia. 

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO
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Já são 26 edições ininterruptas da Fenics Para fechar o primeiro dia, Eduardo Shinyashiki falará sobre “Motivação que gera resultados”

6 negóciOs

Fenics começa hoje (5) em versão on-line, 
pelo segundo ano consecutivo 
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A Feira Nacional da Indústria Co-
mércio e de Serviços – FENICS – tem 
início hoje, com o tema “Conecta as 
potencialidades de nossa região!”. 
A feira possui mais de duas décadas 
de credibilidade, fortalece marcas e 
lança empreendimentos de áreas di-
versas. Com 26 edições ininterruptas, 
desde 2020, em razão da pandemia, a 
ACI ousou na versão digital. Até quin-
ta-feira,  7 de outubro, espera-se um 
grande número de visitantes no site 
fenics.com.br. 

A Fenics  é uma feira de negócios, 
realizada anualmente pela Associação 
Comercial, Industrial e Serviços de 
Montes Claros, e com co-realização 
da FIEMG. “A FENICS traz o propó-
sito de conectar potencialidades da 
região norte-mineira a várias partes 
do mundo, a fim de viabilizar opor-
tunidades de crescimento proporcio-
nadas pelo digital. A feira virtual terá 
ainda conteúdo especialmente para o 

empresariado, promovendo o desen-
volvimento de segmentos, como o de 
energia renovável, comércio e varejo, 
organizações de fomento, tecnologia, 
prestação de serviços etc.”, explica 
Leonardo vasconcelos, presidente da 
ACI.

A abertura será no site fenics.com.
br, a partir das 17h, com a participa-
ção de lideranças como o governador 
de Minas Gerais e parceiros. “Este 
ano, a segunda edição on-line da 
FENICS trouxe um desafio a mais: co-
nectar todo o Norte de Minas com o 
mesmo propósito, o desenvolvimen-
to socioeconômico regional”, destaca 
Adauto Marques, vice-presidente da 
Fiemg – regional Norte.

Na programação do site da FENI-
CS, após a solenidade de abertura, às 
17h45, os parceiros vão apresentar 
linhas de crédito diferenciadas para 
os empresários. Com mini-palestras 
de 15 minutos, na sequência: “Opor-

tunidades de crédito do Banco do 
Nordeste ao empreendedorismo do 
Norte de Minas Gerais”, com Wesley 
Maciel; “Soluções de consórcio para 
energia renovável”, com Bruno Lessa, 
do BB Consórcios; “Conhecendo o 
Sistema FAEMG, com Dirceu Martins, 
Luiz Ronilson Araújo, Sérgio Coelho 
e Márcio Luiz Silva; “FAEMG Digital”, 
com Adriano Cunha; “Projetos e Es-
tratégias para o Desenvolvimento do 
Norte e Nordeste de Minas Gerais”, 
com Nilson Borges; “Educação como 
ferramenta para transformação da 
sociedade”, pelo Colégio Adventista.

Para fechar o primeiro dia, com o 
apoio do SEBRAE, Eduardo Shinyashi-
ki, palestrante internacional, mentor, 
escritor, consultor organizacional, 
especialista em comunicação verbal e 
não verbal e no desenvolvimento das 
competências socioemocionais e de 
liderança, falará sobre “Motivação que 
gera resultados”, às 19h30, cujas ins-

crições devem ser feitas somente pelo 
www.sympla.com.br/fenics-2021.

“Conecta Conhecimento” é o 
destaque do segundo dia de feira

A programação está bem robusta: 
na quarta-feira acontece o “Conecta 
Conhecimento”, uma iniciativa com 
o apoio da FUNDETEC. As palestras 
ocorrerão durante toda a feira, a fim 
de abranger a diversos segmentos, 
visto que a FENICS é multissetorial.

O “Fala Município”, com o apoio 
da AMAMS, também tem o objetivo 
de conectar os gestores a autarquias 
de caráter federal e estadual. Com 
uma agenda exclusiva, cada cidade 
participante poderá resolver gargalos 
que antes não poderiam, pela falta de 
acesso a essas empresas. Elas são Go-
verno do Estado; Idene; Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico; Secre-
taria de Educação; Secretaria de Meio 

Ambiente; Secretaria de Turismo; 
Secretaria de Saúde; Cemig; Copasa; 
Funasa; Ministério Desenvolvimento 
Regional; Caixa Econômica Federal; 
Banco do Nordeste; e Banco do Bra-
sil. Para fechar o segundo dia, a 26ª 
FENICS traz a palestra “Ferramentas 
de vendas para E-commerce”, às 
19h30, com Niury Martins, especia-
lista indicado pelo SEBRAE. As inscri-
ções desta palestra devem ser feitas 
pelo Sympla.

‘II Webnar de Energia 
Fotovoltaica’ será realizado na 

quinta-feira

Na quinta-feira, o II Webnar de 
Energia Fotovoltaica, com o apoio 
da ADENOR, é outro diferencial, pois 
ajuda a levantar uma bandeira de 
suma importância para a economia 
local, a energia fotovoltaica. A discus-
são deste tema terá um dia especial, a 

quinta, envolvendo profissionais que 
estão de ponta a ponta na cadeia da 
geração distribuída. A abordagem vai 
desde a legislação, as oportunidades 
de negócios, os gargalos, até as ino-
vações e vantagens da energia solar. 

Na versão on-line, além dos es-
tandes virtuais, um ambiente de 
Marketplace terá a venda de produtos 
variados. A 26ª FENICS também terá 
podcasts de empresários e diretores 
na Rádio ACI; e o espaço “Moc é o 
lugar”, a fim de promover as poten-
cialidades de Montes Claros. A 26ª 
FENICS on-line tem o patrocínio do 
Banco do Brasil, Banco do Nordeste, 
Prefeitura de Montes Claros, IDENE, 
SAM Metais, Câmara de vereado-
res de Montes Claros, Laboratório 
Santa Clara, Sicoob Credinosso e da 
AMAMS; e apoio do SEBRAE, FAEMG, 
Colégio Adventista e Trajeto Móveis. 
Outras informações no site  fenics.
com.br e (38) 2101-3301.
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OAB Solidária atende moradores 
da Vila Itatiaia

Live discute convivência familiar de 
crianças e adolescentes

Outubro Rosa: TJMG dá início a mais 
uma campanha contra o câncer de mama

7cidade/ Justiça
D
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GIRLENO ALENCAR

A Comissão Solidária da 11ª 
Subseção da Ordem dos Advoga-
dos em Montes Claros realizou a 
distribuição de roupa para aproxi-
madamente 61 famílias residentes 

na vila Itatiaia, no Território do 
Maracanã, sábado (2). A presiden-
te da Comissão, Wannessa Aquino 
Nunes Reis, explica que, desde 
o ano de 2009, são realizadas 
campanhas sociais, que entrou 
na sétima etapa. O presidente 

André Crisóstomo Rocha, e o vi-
ce-presidente herberth Alcântara 
participam ativamente dessa eta-
pa. A coordenadora lembra que a 
Campanha do Agasalho foi reali-
zada em duas etapas. A primeira, 
em agosto, distribuiu as doações 

feitas por advogados e seus fami-
liares, para 107 famílias dos bair-
ros vila Castelo Branco e Rio do 
Cedro. Agora foram 61 famílias 
residentes na vila Itatiaia que re-
ceberam roupas, forros de cama e 
mesa e outros utensílios.

A campanha OAB Solidária 
foi criada em 2009, inicialmente 
como projeto e que acabou sendo 
transformada em comissão per-
manente. Wannessa Aquino afir-
ma que, nesta iniciativa, os advo-
gados trocam as roupas jurídicas 

para atuarem em socorro as famí-
lias carentes. Ela lembra que em 
2020, a comissão distribuiu 600 
máscaras para famílias carentes 
enfrentarem o início da Pandemia 
Coronavirus. Depois foram feitas 
doações de cestas básicas.

Será iniciado hoje, dia 5 de ou-
tubro, o evento realizado pelo Mi-
nistério Público de Minas Gerais, 
por meio da Coordenadoria Regio-
nal das Promotorias de Justiça de 
Defesa da Educação e dos Direitos 
das Crianças e dos Adolescentes do 
Norte de Minas-CREDCA-NM, em 
parceria com a Associação dos Mu-
nicípios da área Mineira da Sudene 
(AMAMS), Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da área Mineira da 

SUDENE (CIMAMS) e as diretorias 
regionais da SEDESE; Fórum Minei-
ro de Conselheiros Tutelares e  Uni-
versidade Estadual de Montes Claros  
com a  live: “O Direito à Convivência 
Familiar e Comunitária de Crianças e 
Adolescentes e a Primeira Infância”. 
O evento prossegue  nos dias  6 e 7 
de outubro de 2021.

O objetivo da live  é fomentar o 
diálogo com os atores do Sistema de 
Garantia de Direitos da Criança e do 

Adolescente visando a sensibilizar 
os operadores do direito, os gesto-
res municipais, as equipes técnicas 
e os demais profissionais da rede 
de proteção sobre a necessidade de 
aprimorar a política municipal de 
convivência familiar e comunitária e 
da primeira infância. O evento será 
transmitido pelo canal YouTube do 
curso de Serviço Social da Unimon-
tes. Os interessados em ter a partici-
pação certificada deverão se inscre-

Pelo 9º ano consecutivo, o Tri-
bunal de Justiça de Minas Gerais 
adere ao “Outubro Rosa”, cam-
panha de mobilização para cons-
cientização e combate ao câncer 
de mama. A ação envolve magis-
trados, servidores, terceirizados e 
estagiários na luta contra uma das 
doenças que mais mata mulheres 
no país, mas que apresenta alto 
índice de cura se for detectada a 
tempo.

O superintendente de Saúde 
do TJMG, desembargador Bruno 
Terra Dias, destaca que o engaja-
mento à campanha contra o cân-
cer de mama é fundamental não 
apenas na Corte Mineira, mas em 
toda a sociedade. “As ações pre-
ventivas são de suma importância, 
ainda mais neste período de pan-
demia”, afirma o desembargador.

O desembargador reconhece 
o avanço da medicina no trata-
mento do câncer de mama, mas 
enfatiza que a prevenção ainda é 
o melhor remédio para evitar que 
a doença apareça. “Sabemos que 
grande parte da população bra-
sileira, infelizmente, deixa para 
a prevenção de lado e só toma 

providências após o surgimento 
de doenças. Por isso, campanhas 
como o Outubro Rosa são tão im-
portantes”, ressalta o superinten-
dente de Saúde do TJMG.

Ainda conforme o desembarga-
dor, as ações realizadas neste mês 
de conscientização podem servir 
para reforçar, especialmente nas 
futuras gerações, a necessidade 
de adoção da cultura preventiva 
em relação ao câncer de mama. 
“Esse compromisso temos de as-
sumir com a nossa geração, mas, 
principalmente, com as que vi-
rão”, completa o desembargador.

FATORES DE RISCO | Como 
nos anos anteriores, as ações do 
Outubro Rosa no TJMG são reali-
zadas pela Gerência de Saúde no 
Trabalho (Gersat). Mais uma vez, 
a campanha está sob a coordena-
ção da servidora Catarina Mafra, 
que prega os cuidados diários que 
toda mulher deve ter para evitar 
a doença.

“Existem fatores de risco que 
não podem ser modificados, 
como a idade, a genética e a me-
nopausa, mas existem outros que 

contribuem para o aparecimento 
da doença, como o uso do cigarro, 
o excesso de bebidas alcóolicas, a 
falta de atividade física, uma ali-
mentação não saudável e o fato de 
a mulher não priorizar as consultas 
médicas preventivas”, detalha Cata-
rina.

Ela explica que, este ano, em 
função da pandemia da Covid-19, 
que persiste no país, a campanha 
Outubro Rosa no TJMG será seme-
lhante à do ano passado, com divul-
gação de informações sobre a doen-
ça e sobre formas de prevenção.

Em 22 de outubro, magistrados, 
servidores, terceirizados e estagiá-
rios que estiverem no trabalho pre-
sencial serão incentivados a traba-
lhar com alguma peça do vestuário 
na cor rosa. “Os homens também 
estão convidados a se vestir de 
rosa para nos ajudar nessa cons-
cientização”, acrescenta Catarina, 
que coordena a campanha ao lado 
da coordenadora da Qualidade de 
vida no Trabalho (Covit) do TJMG, 
Karine Lima.

Desde sexta-feira (1º/10), o Tri-
bunal orienta a todos a tirar uma 
selfie usando uma peça de roupa 

ver no link www.sympla.com.br.
A programação prevê no dia 5, o 

tema “Direito à convivência familiar 
e  comunitária: acolhendo as famí-
lias” com os painéis temáticos:  Pre-
venção ao acolhimento de crianças 
e adolescentes: o papel da rede de 
proteção - Patrícia de Fátima Panta-
leão, psicóloga, analista de políticas 
públicas da Diretoria Regional da 
SEDESE de Patos de Minas/MG; o 
trabalho social com as famílias de 
origem, com  Sara Luvisotto, assis-
tente social – Instituto Fazendo his-
tória; e “acompanhamento familiar e 
a intersetorialidade: relato de expe-
riência do Serviço de Acolhimento 
do município de Taiobeiras”, com  
Jossana Araújo Lobo, assistente 
social, coordenadora do Serviço 
de Acolhimento Institucional para 
crianças e adolescentes e tendo 
como moderadora  Fabiola Fran-
cielle de Jesus, professora do Curso 
de Serviço Social da UNIMONTES, 
assistente social do município de 
Montes Claros/MG.

No dia 6,  o tema será “Fortale-
cimento das políticas públicas para 
a primeira infância”; e os painéis te-
máticos são: “vamos conversar so-

bre a primeira infância?”, com San-
dra Sobral, presidente do Instituto 
Geração Amanhã, membro da Co-
alizão pelo Acolhimento Familiar; 
“construindo a política da primeira 
infância: conhecendo a experiência 
do município de Pedra Azul/MG” - 
Tatiane Ferraz Mendes, assistente 
social, coordenadora do Programa 
Criança Feliz do município de Pe-
dra Azul/MG; “construindo a políti-
ca da primeira infância: conhecen-
do a experiência do município de 
Campinas/SP”, com Thiago Ferrari, 
coordenador do Plano Primeira In-
fância Campineira; e “construindo 
a política da primeira infância: co-
nhecendo a experiência do municí-
pio de Jundiaí/SP”, com  Sylvia Bar-
bosa Angelini, arquiteta e urbanista, 
diretora de Urbanismo na Unidade 
de Gestão de Planejamento Urbano 
e Meio Ambiente da prefeitura de 
Jundiaí/ SP e  tendo como modera-
dora Laila Souza, psicóloga, analista 
de políticas públicas da AMAMS/Co-
danorte - Montes Claros/MG.

No dia 7, a discussão tem como 
tema “vamos falar de programa de 
Família Extensa Guardiã e Serviço 
de Acolhimento Familiar?”, e os pai-

néis temáticos: “Programa Família 
Extensa Guardiã: o que é e como 
implantar”, com  João valério Alves 
Neto, psicólogo, gestor de políti-
cas públicas na área da infância e 
adolescência, município de Felipe 
Guerra/RN; “Serviço de Acolhimen-
to Familiar: como funciona e por 
que investir”, com Marco Aurélio 
Romeiro Alves Moreira, promotor 
de Justiça coordenador da CREDCA 
do vale do Rio Doce/MPMG; “Rela-
to de experiência: conhecendo o 
Serviço de Acolhimento do muni-
cípio de Guamaré/RN”, com Maria 
Juliana da Câmara Pereira Melo, 
secretária de assistência social do 
município de Guamaré/RN e Mércia 
Cislaine de Souza, coordenadora da 
Proteção Social Especial do municí-
pio de Guamaré/RN; e, por fim, re-
latos  de experiências  conhecendo 
o Serviço de Acolhimento do mu-
nicípio de Montes Claros/MG com 
Rosângela Amaral, coordenadora 
do Serviço de Acolhimento Familiar 
do município de Montes Claros/MG 
e tendo como moderadora: Cintia 
Roberta Gomes de Lima, Promotora 
de Justiça Coordenadora da CRED-
CA/ZM – MPMG. (GA)

rosa e a compartilhar a imagem 
nas redes sociais do TJMG, com 
as hashtags #vemdeRosaTJMG e 
#OutubroRosaTJMG.

Os interessados podem ainda 
mandar as fotos para fotografia@
tjmg.jus.br até dia 15/10. As ima-
gens recebidas serão publicadas 

nas redes sociais do TJMG, em 
22/10, marco do movimento contra 
o câncer de mama na instituição. 
(Ascom/TJMG)
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8 seguRança pública

Homem é preso suspeito de abusar da 
cunhada, de apenas 12 anos de idade

Acidente na BR-251 envolve três carretas 
e um caminhão

Incêndio atinge 
quarto de hotel 
em Janaúba

ESPINOSA | Duas pessoas ficam 
feridas em capotamento de 
caminhão na MGC-122

POUSADA DOS MONTES EMPREENDIMENTOS LTDA.
CNPJ nº 25.277.260/0001-30

NIRE 3120284774-3

Assembleia Geral Digital
Edital de Convocação

Com fundamento no parágrafo único do art. 1.080-A do Código Civil, e no Anexo Iv, 
Capítulo II, Seção III da IN DREI nº 81, ficam os sócios da Pousada dos Montes Empre-
endimentos Ltda. (“Sociedade”) convocados para se reunirem, em primeira convocação, 
no dia 15 de outubro de 2021, às 10 horas, em Assembleia Geral a ser realizada exclusiva-
mente de forma digital através da plataforma de videoconferência Zoom, acessível através 
do seguinte link: https://zoom.us/j/96030392713?pwd=vnlsQvJmvlh0aUFIdG5tvFvT-
TUhFQT09, a fim de discutir e deliberar sobre as seguintes matérias: (i)  Requerimento 
de autofalência da Sociedade diante da impossibilidade de prosseguimento da atividade 
empresarial; (ii) Contratação do escritório de advocacia Tavernard Sociedade de Advoga-
dos (OAB/MG nº 3150), com endereço na Rua da Bahia, nº 2.696, cjs. 1301/1302, bairro 
Lourdes, Belo horizonte/MG, CEP 30.160-019, para representação da Sociedade no re-
querimento de autofalência que será apresentado em juízo; e (iii) Envio de notificação 
ao contador da Sociedade, para que apresente os documentos necessários para instruir o 
pedido de autofalência. Caso a Assembleia Geral não seja instalada em primeira convoca-
ção por insuficiência de quórum, será instalada em segunda convocação, com qualquer 
número de quotistas, no dia 22 de outubro de 2021, às 10 horas, por meio do seguinte 
link: https://zoom.us/j/92367680213?pwd=Nk5mZE5nbi9zNDvIdhdPMEvEN3l0QT09 e 
mesmos procedimentos descritos acima. 

A Assembleia Geral ocorrerá exclusivamente de forma digital, de modo que os quo-
tistas poderão participar a distância através do acesso à plataforma Zoom, na data e hora 
acima mencionadas, devendo apresentar documento de identidade com foto. O quotista 
que desejar se fazer representar por procurador deverá enviar, em até trinta minutos 
antes do horário estipulado para a abertura dos trabalhos, o instrumento de mandato, 
com reconhecimento de firma ou assinado por meio de certificado digital emitido pela 
ICP-Brasil, que evidencie os poderes de seu representante para votar em nome do quotis-
ta na Assembleia Geral, devendo ser observado também o disposto no Art. 1.074, §1º, do 
Código Civil. As procurações e todas as solicitações referentes à assembleia geral deverão 
ser enviadas para o seguinte e-mail: larissa@tavernard.adv.br. 

O quotista que optar por exercer seu direito de voto a distância através de Boletim 
de voto a Distância deverá solicitá-lo por meio do seguinte e-mail: larissa@tavernard.
adv.br; assim como encaminhá-lo preenchido para o mesmo e-mail, com, no mínimo, 5 
(cinco) dias de antecedência da data da realização da Assembleia Geral. Caso o quotista 
deseje se fazer representar por procurador, deverá instruir o Boletim com o instrumento 
de mandato, observadas as formalidades indicadas acima, que evidencie os poderes de 
seu representante para participar e/ou votar em nome do quotista na Assembleia Geral. 
A Sociedade, em até 2 (dois) dias do recebimento do Boletim de voto a Distância, co-
municará: (i) o recebimento do Boletim de voto a Distância, bem como que o Boletim e 
eventuais documentos que o acompanham são suficientes para que o voto do quotista 
seja considerado válido; ou (ii) a necessidade de retificação ou reenvio do Boletim de 
voto a Distância ou dos documentos que o acompanham, descrevendo os procedimen-
tos e prazos necessários à regularização. Caso opte por participar e exercer seu voto 
a distância mediante o comparecimento na Assembleia Geral digital, o quotista deverá 
acessar a plataforma Zoom no dia e hora designados, através do link disponibilizado 
supramencionado. O quotista também poderá solicitar o link e senha de acesso através 
do e-mail larissa@tavernard.adv.br, a partir do dia 04 de outubro de 2021. O envio do 
Boletim de voto a Distância preenchido não impede o quotista de se fazer presente à 
Assembleia Geral e de exercer seu direito de participação e votação, hipótese em que o 
Boletim de voto a Distância enviado será desconsiderado. Nesse caso, no início da Assem-
bleia Geral, os quotistas presentes que houverem enviado o Boletim de voto a Distância 
deverão confirmar se (i) somente participarão da Assembleia Geral; ou (ii) participarão 
e votarão na Assembleia Geral, hipótese em que o Boletim de voto a Distância enviado 
será desconsiderado.

A Assembleia Geral será integralmente gravada em áudio e vídeo. A Sociedade man-
terá arquivados todos os documentos relativos à Assembleia Geral digital, bem como sua 
gravação integral pelo prazo legal. 

Montes Claros/MG, 29 de setembro de 2021. 

Manuel de Amaral Duarte
Administrador 

COMUNICADO

Eu, Richard Gleyderman Santos 
Abreu, portador da cédula de iden-
tidade nº 15.096.048, declaro para 
os devidos fins, que o meu diploma 
do Curso Superior de Sistemas de 
Informação pela Universidade Esta-
dual de Montes Claros (Unimontes) 
foi extraviado na Cidade de Chapada 
Gaúcha - MG, razão pela qual estou 
solicitando a expedição do “Segun-
da via”. Quem encontrar, gentileza 
entrar em contato pelo telefone (38) 
99845-3080.

Um homem de 42 anos foi pre-
so suspeito de estuprar a cunhada, 
de 12 anos, em Lassance no Norte 
de Minas. O fato foi registrado na 
madrugada de domingo. Segundo a 
Polícia Militar, a vítima relatou que 
estava dormindo e acordou com a 
irmã, de 18 anos, gritando com o 
autor. A vítima percebeu que esta-
va nua, sem a calça que usava para 
dormir.

Ainda conforme a PM, a irmã é 
namorada do suspeito. A mulher, 
por sua vez, relatou aos policiais 

que notou que o companheiro não 
estava no quarto. Ao procurá-lo, o 
encontrou no quarto em que a ví-
tima dormia, acariciando a menina, 
que estava sem as roupas. Segun-
do a namorada do suspeito, ao se 
deparar com a cena, brigou com 
o suspeito e levou a vítima para o 
hospital.

O suspeito deu uma segunda 
versão da história. Segundo ele, 
as irmãs dormiam na casa dele, e, 
durante a madrugada, acordou e 
foi à cozinha encher uma garrafa 

de água. Em seguida, se dirigiu ao 
quarto onde a adolescente dormia 
para pegar um calçado de trabalho; 
sentou-se na cama para facilitar a re-
tirada da botina e foi surpreendido 
pela companheira, que o acusava de 
ter cometido o crime estupro.

De acordo com a polícia, ele fu-
giu para a empresa onde trabalha e 
foi preso no local, sendo, depois, 
encaminhado à Polícia Civil. No hos-
pital, a vítima foi atendida e orienta-
da a realizar outros exames. O con-
selho tutelar acompanhou o caso.

No último domingo, um motoris-
ta de 41 anos morreu carbonizado em 
um acidente envolvendo três carretas 
e um caminhão na BR-251, em Grão 
Mogol. De acordo com o Corpo de 
Bombeiros, a vítima estava em uma 
carreta carregada com bananas que 
bateu de frente com uma carreta-
tanque que transportava maltose. 
Os dois veículos pegaram fogo e um 

dos motoristas morreu carbonizado. 
Quando os militares chegaram ao lo-
cal, o segundo condutor já havia sido 
socorrido por pessoas que passavam 
pela rodovia.

Após a primeira batida, uma carre-
ta carregada com bobinas e um cami-
nhão-baú também se envolveram no 
acidente. Segundo o sargento Ademir 
Pereira Rocha, os motoristas dos veí-

culos dessa segunda colisão relataram 
que vinham logo atrás, tentaram des-
viar, mas não conseguiram. As cabines 
das duas primeiras carretas ficaram 
totalmente carbonizadas, explicou.

Os condutores dos outros dois 
veículos foram socorridos pelo Samu 
com escoriações leves e não precisa-
ram ser levados para o hospital. Cerca 
de 20 mil litros de água foram gastos 

para conter as chamas. A ação contou 
com auxílio de dois caminhões-pipa 
disponibilizados por uma empresa da 
região.

Segundo a Polícia Rodoviária Fe-
deral, a via ficou interditada nos dois 
sentidos por aproximadamente 9 
horas. Foi formado um congestiona-
mento de cerca de 100 km nos dois 
sentidos.

Duas pessoas ficaram feridas 
em um capotamento de um ca-
minhão carregado com frutas, na 
mgc-122, em Espinosa. Segundo 
informações do Samu, um passa-
geiro, de 25 anos, ficou preso no 

veículo e foi necessário usar uma 
retroescavadeira para içar a cabi-
ne e resgatá-lo com segurança. A 
vítima sofreu escoriações nas cos-
tas e na cabeça, e se queixava de 
dor na coluna.

Ainda de acordo com o Samu, 
o motorista não ficou retido e 
também foi socorrido com esco-
riações e dor na coluna. As duas 
vítimas foram encaminhadas para 
o hospital de Espinosa.

Os bombeiros combateram um 
incêndio em um hotel em Janaú-
ba, no Norte de Minas, no último 
domingo (3). As chamas atingiram 
um dos quartos no segundo an-
dar do hotel e se alastraram para 
o corredor. O quarto estava vazio 
e o gerente contou que o fogo 
teve início no frigobar após um 
pico de energia.

De acordo com os bombeiros, 
as chamas destruíram todos os 
objetos do quarto como tv, guar-
da-roupas e camas. O fogo atingiu 
também as portas de outros dois 
quartos no corredor e parte do 
teto de gesso desabou.

Segundo o sargento Wiliam 
Xavier Aguiar, o hotel tem cinco 
andares, e assim que foi identifi-
cado o incêndio, todos os hóspe-
des foram retirados do segundo 
andar pelos próprios funcionários 
e ninguém ficou ferido. Somente 
a estrutura do quarto ficou danifi-
cada e o cômodo foi interditado.

Os militares atuaram simulta-
neamente no combate às chamas 
e ventilação do local. Os trabalhos 
duraram cerca de 45 minutos e fo-
ram gastos três mil litros de água. 
As equipes fizeram o rescaldo e 
permaneceram no local até a eli-
minação da fumaça.
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Dolabela irá falar sobre como atuar de forma 
empreendedora em meio a pandemia

Prefeitos conseguem união inédita em defesa 
dos interesses do Alto Jequitinhonha

BNB celebra Dia da MPE com palestra de 
autor de best-seller sobre empreendedorismo 

Governo de MG inicia pagamento do Auxílio 
Emergencial Mineiro de R$ 600 no dia 14

Lideranças do Alto Jequitinho-
nha, entre prefeitos, deputados 
estaduais, federais, empresários e 
representantes da sociedade civil, 
participaram no dia (1º), em Dia-
mantina, do 1° Encontro Inter-re-
gional do Consórcio Intermunici-
pal de Infraestrutura da Associação 
dos Municípios do Alto Jequitinho-
nha (CII-Amaje). O objetivo foi dis-
cutir o desenvolvimento econômi-
co e social da região, que não vem 
recebendo, nos últimos anos, a 
devida atenção por parte dos go-
vernos estadual e federal.

Convidado especial do encon-
tro, o diretor jurídico da presidên-
cia do Senado, Alexandre Silveira, 
observou que em Diamantina é im-
possível falar de desenvolvimento 
econômico e social sem lembrar-se 
do maior estadista do país, o visio-
nário presidente Juscelino Kubits-
chek. Numa região que é conhe-
cida como uma das mais carentes 
de Minas, Silveira se lembrou das 
dificuldades que milhares de bra-
sileiros vêm enfrentando nos últi-
mos tempos, com alta da inflação, 
custo de vida elevado, milhares de 
desempregados e milhões vivendo 
na miséria.

“Conheço muita gente que pas-
sou a cozinhar no fogão a lenha 
porque não consegue comprar 

um botijão de gás, que hoje está 
custando mais de R$ 100, o que é 
mais de 10% do salário-mínimo”, 
observou Silveira. Para ele, o país 
precisa comemorar o recorde na 
exportação de carne, mas não se 
pode perder de vista que essa mes-
ma carne não pode estar no prato 
de milhares de brasileiros, devido 
ao seu alto custo no mercado in-
terno.

Para o diretor da presidência 
do Senado, Minas e o Brasil preci-
sam se inspirar no legado do presi-
dente JK, no seu otimismo, e unir 
forças para superar o momento 
difícil que o país atravessa. “Só há 
um caminho: trabalhar, trabalhar e 
trabalhar, junto com os prefeitos, 
com os nossos deputados, para 
fazer acontecer. Só assim vamos 
conseguir alcançar esse almejado 
desenvolvimento econômico e so-
cial e melhorar a qualidade de vida 
das pessoas”, destacou ele.

MUNICIPALISMO

Alexandre Silveira falou ainda 
da importância do municipalis-
mo e ressaltou que o Congresso 
Nacional, sob a presidência do 
senador Rodrigo Pacheco, vai 
continuar sendo uma extensão 
dos municípios mineiros. “Defen-

demos o municipalismo porque é 
nos municípios que a vida aconte-
ce; é neles que precisamos desen-
volver políticas públicas para gerar 
emprego e renda, oferecer saúde, 
educação e segurança de qualida-
de”, assinalou Silveira.

“É muito preocupante quan-
do vemos que o botijão de gás 
está custando mais de R$ 100, 
portanto, mais de 10% do salário-
mínimo, que um litro de gasolina 
custe mais de R$ 7. É angustiante 
ver milhões de brasileiros vivendo 
na miséria. Tudo isso mostra que 
é preciso trabalhar com muita de-
dicação e união de todos para me-
lhorar a vida das pessoas”, acres-
centou Alexandre Silveira.

“Nosso objetivo é unir os mu-
nicípios para buscar melhorias 
para a nossa região”, explicou o 
presidente do consórcio de muni-
cípios da região, Antônio vicente 
de Souza (Toninho) e prefeito de 
Gouveia. Ele entregou a Alexandre 
Silveira uma carta com reivindica-
ções da região, como fomento ao 
turismo e melhoria na infraestru-
tura rodoviária, além de uma aten-
ção especial para a crise hídrica 
que tem afetado muito os municí-
pios do Alto Jequitinhonha.

Anfitrião do encontro, o pre-
feito de Diamantina, Juscelino Ro-

que, ressaltou a importância de os 
municípios estarem unidos em fa-
vor de melhorias para a população 
da região e destacou a ajuda que 
o Jequitinhonha vem recebendo 
de Alexandre Silveira e do sena-
dor Rodrigo Pacheco. “Alexandre 
Silveira está trazendo Brasília para 
Diamantina, para o interior de Mi-
nas. Nunca houve isso na nossa 
história e precisamos aproveitar 
esse momento”, destacou Jusceli-
no.

“vALE AGORA TEM vOZ”

O empenho de Alexandre Sil-
veira e Rodrigo Pacheco foi ressal-
tado por quase todos os 34 pre-
feitos presentes ao encontro, que 
reforçaram o apelo para que eles 
continuem levando ajuda para os 
municípios. “O vale do Jequitinho-
nha sempre teve força, mas nem 
sempre teve voz. Graças a Alexan-
dre Silveira, que não fica no ga-
binete, no ar-condicionado, atrás 
das mesas, agora podemos ter 
voz”, destacou Ricardo dos Santos, 
prefeito de Felipe dos Santos.

Num discurso emocionado, o 
prefeito do Serro, Epaminondas 
de Miranda (Nondas), agradeceu o 
trabalho de Alexandre Silveira e do 
senador Carlos viana para ajudar 

O Dia Nacional da Micro e Pe-
quena Empresa é celebrado em 
5 de outubro. Em alusão à data, 
o Banco do Nordeste promove, 
nesta terça-feira, às 10h, em seu 
canal oficial no YouTube, a live Dia 
da MPE, com palestra do escritor 
e consultor Fernando Dolabela 
como ponto alto da programa-
ção. O convidado abordará o tema 
“Como atuar de forma empreen-
dedora diante dos desafios da pan-
demia”.

O especialista já publicou 15 
livros, entre eles o best-seller “O 
segredo de Luísa”, com mais de 
400 mil cópias vendidas, e a obra 
“Oficina do empreendedor”. Fer-

nando Dolabela é o criador da 
metodologia de ensino Pedagogia 
Empreendedora, adotada em cerca 
de 2 mil escolas de educação bási-
ca no Brasil e utilizada pela Orga-
nização das Nações Unidas (ONU) 
em países africanos.

O palestrante vai responder a 
perguntas após a explanação, com 
a mediação do superintendente de 
Negócios de varejo e Agronegócio 
do BNB, Luiz Sérgio Machado. A 
live contará com a participação 
do presidente do Banco do Nor-
deste, Anderson Possa. O acesso 
é gratuito e a iniciativa reforça o 
compromisso do BNB de ser o 
banco parceiro das micro e pe-

quenas empresas em sua área de 
atuação, que inclui o Nordeste e 
o norte de Minas Gerais e do Es-
pírito Santo.

PRêMIO MPE

As celebrações seguem duran-
te o mês de outubro, com a entre-
ga do Prêmio Banco do Nordeste 
da Micro e Pequena Empresa em 
cada estado da área de atuação do 
BNB. Em Minas Gerais, a cerimô-
nia será realizada no dia 26, em 
Montes Claros. A premiação reco-
nhece clientes da instituição que 
se destacam e fortalecem seus 
empreendimentos, gerando em-

prego e renda. Serão entregues 
troféus nas categorias Inovação, 
Indústria, Comércio e Serviço. 
Neste ano, o Prêmio atinge a mar-
ca de 200 empresas agraciadas 
desde 2015.

INvESTIMENTOS

O Banco do Nordeste já apli-
cou, neste ano, R$ 116,9 milhões 
para micro e pequenas empresas 
de Minas Gerais. O valor está pul-
verizado em 825 operações. Em 
toda a área de atuação do BNB, 
são R$ 2,7 bilhões para o segmen-
to de MPE, por meio de 19,5 mil 
contratos.
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as cidades do Jequitinhonha. “Ale-
xandre e viana têm um olhar espe-
cial para o nosso vale”, assinalou 
Nondas, que ressaltou também a 
importância da união dos prefeitos 
em defesa dos interesses da região.

O senador Carlos viana ressal-
tou que esta foi uma semana his-
tórica para Minas Gerais, que co-
meçou segunda-feira (27/09) com 
a derrubada de veto presidencial à 
inclusão de 81 municípios do vale 
do Rio Doce na área da Sudene e 
com a aprovação de recursos para 
o metrô de Belo horizonte. “Na 
vida pública temos que ter ousa-
dia para buscar as soluções que 
nem sempre são fáceis”, assinalou 
viana, após ressaltar que não foi a 
Diamantina para falar de proble-
mas e, sim, de soluções.

Participaram também do en-
contro de Diamantina os deputa-
dos federais Igor Timo, hercílio 
Diniz, Eros Biondini e Mauro 
Lopes, e os estaduais Gil Pereira, 
Tadeu Leite, Arlen Santiago e Tito 
Torres.

NOvA DELEGACIA REGIONAL

O primeiro compromisso de 
Alexandre Silveira, em Diaman-

tina, foi uma visita à Delegacia 
Regional, que atende a 19 muni-
cípios da região, onde foi recebi-
do pelo delegado regional Carlos 
Eduardo Santos Rodrigues. Dele-
gado de carreira da Polícia Civil 
de Minas, Alexandre ficou estar-
recido com o cenário encontrado. 
“O que vimos foi uma sede sem 
a menor infraestrutura, sem con-
dições dignas de trabalho para os 
policiais e nem de atendimento à 
população”, afirmou Silveira.

Após a visita, Alexandre Sil-
veira assumiu o compromisso de 
ajudar a viabilizar recursos para 
a construção de uma nova sede 
para a Delegacia Regional. O pre-
feito de Diamantina, Juscelino Ro-
que, anunciou que fará a doação 
do terreno.

“Se o governo do Estado não 
construir a nova sede, eu assu-
mo o compromisso de correr 
atrás dos recursos para a obra. 
A população do vale do Jequiti-
nhonha merece atendimento de 
segurança pública de qualidade, 
assim como os meus colegas da 
Polícia Civil merecem local digno 
para trabalhar”, assinalou Alexan-
dre Silveira. (CARLOS HUMBERTO 
LUZ - Colaborador)

O Governo de Minas inicia, no 
dia 14/10, o pagamento do Auxílio 
Emergencial Mineiro de R$ 600 por 
família em situação de extrema po-
breza no estado. O recurso, desti-
nado a pouco mais de 1 milhão de 
famílias, será repassado em parcela 
única e contempla os cidadãos mi-
neiros com renda per capita de até 
R$ 89, conforme base de dados do 
Cadastro único para Programas So-
ciais (Cadúnico).

O anúncio foi feito pelo gover-

nador Romeu Zema ontem (4/10), 
durante coletiva para a imprensa. 
Ao todo, serão investidos R$ 650 
milhões no custeio da medida as-
sistencial excepcional de enfren-
tamento às consequências econô-
micas e sociais da pandemia de 
Covid-19. Terão direito ao auxílio 
1,079 milhão de famílias mineiras 
que estavam inscritas no Cadúni-
co em 22 de maio de 2021. Dessa 
forma, não será necessário realizar 
nenhum pré-cadastro ou preencher 

qualquer documento para receber 
o dinheiro.

Zema destacou a importância do 
auxílio neste momento em que as 
famílias vulneráveis enfrentam mais 
dificuldades devido à pandemia.

“Estamos anunciando talvez 
aquele que seja o maior benefício já 
pago em toda a história do estado, 
são R$ 650 milhões. Sabemos como 
a pandemia afetou diversos setores 
produtivos, prejudicando negócios 
e gerando perda de renda e desem-

prego. Desde o início da pandemia, 
foi nossa preocupação tomarmos 
medidas paliativas. Adotamos o Bol-
sa Merenda, o Renda Minas, conse-
guimos junto com a iniciativa priva-
da a distribuição de mais de 145 mil 
cestas básicas, principalmente nas 
regiões com o menor IDh (Índice 
de Desenvolvimento humano) do 
estado”, afirmou Zema.

O governador lembrou que mui-
tas destas medidas só foram possí-
veis devido ao trabalho eficiente 

de sua gestão, com o objetivo de 
tornar o estado mais atrativo para 
quem quer investir.

“É a responsabilidade fiscal, a 
austeridade, que está possibilitan-
do que ações como esta sejam con-
cretizadas. A Assembleia Legislativa 
foi muito feliz em aprovar esta lei 
que destina este auxílio emergen-
cial mineiro e nós fomos muito 
austeros para conseguirmos pagar 
este valor. O que queremos e esta-
mos trabalhando é para a solução 

definitiva, que se chama emprego. 
Nos dois últimos meses, Minas Ge-
rais foi o segundo estado do Brasil 
que mais gerou empregos. Nestes 
33 meses de governo, já atraímos 
para Minas Gerais R$ 136 bilhões 
em investimentos privados. O que 
acreditamos é nisso, um desenvol-
vimento responsável, que respeita 
as leis ambientais, que paga a tri-
butação e que gera empregos para 
o povo mineiro”, finalizou Zema. 
(Agência Minas)
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Justina convoca 
Pilar para socorrer 
Luísa. Tonico come-
mora com Christie ao 
saber que os ingleses 
não comprarão mais 

mercadorias brasileiras. Pilar tenta salvar a vida da con-
dessa. Leopoldina garante a Isabel que, se não puder 
escolher seu marido, se recusará a casar. Pilar salva Lu-
ísa. Samuel se declara para Zayla. Eudoro reclama com 
Pedro do boicote dos ingleses. Pedro humilha Christie, 
e Tonico se revolta. Luísa se recupera e revela a Pilar 
que é amante de Pedro.

Luiza aceita a carona 
de Lourenço para ir ao 
cartório, sem saber que 
é observada por Eric. 
Eric repreende Luiza 
por ela não ter lhe con-

tado que esteve com Lourenço. Sandra helena con-
fronta Malagueta por ter armado a prisão de Cíntia e 
afirma que ele pagará pelo que fez. Mônica conta a 
Evandro onde está escondida. Eric pergunta a Dou-
glas se pode acessar as câmeras de segurança do seu 
computador. Lourenço insiste em falar com Luiza.

Marian diz para Ju-
nior que Carmen quer ir 
para a Suíça e que man-
dou Gabriela para algum 
lugar que cuidassem da 
cabeça dela, mas que a 

megera não revelou onde era. Carmen vai até o prédio 
e descobre que Mili conseguiu fugir. A megera surta, gri-
ta que tudo está dando errado e que todos devem estar 
atrás dela. Carmen quebra objetos de vidro do local. A 
vilã tenta embarcar no aeroporto. Marian vai até o orfa-
nato, diz que percebeu que Carmem passou dos limites e 
que agora consegue perceber que não queria fazer nada 
de ruim. Marian pede perdão e devolve o pingente de 
Mili. Mili diz que perdoa a garota. Marian se emociona, 
diz que não quer mais atrapalhar ninguém do orfanato 
e vai embora. Prestes a embarcar, Junior aparece com a 
polícia e conseguem impedir que a vilã fugisse do País. 
Carmen é levada até uma delegacia. Miguel encontra Ga-
briela em uma clínica psiquiátrica e diz que Mili já sabe 
de tudo. Os dois se abraçam. Carmen é presa na mesma 
sela que Matilde. Carmen chama Brunilda de bicho as-
queroso e zomba de Matilde, que quer recomeçar a vida. 
Matilde agride Carmen e as presas apoiam. Miguel chega 
ao orfanato acompanhado de Gabriela. Todos choram. 
Gabriela abraça Mili. “Eu sabia o tempo todo que era 
você. O meu coração sabia”, diz Gabi. “Eu esperei tan-
to por esse momento”, responde Mili. “Agora ninguém 
mais vai nos separar”, garante Gabriela. No Café Bouti-
que, Clarita se despede de Francis e Érica para fazer a 
turnê de shows por um ano. A garota conta que Beto não 
atende mais suas ligações. Clarita e a banda entram na 
van para a turnê. Clarita entra no banco da frente e para 
a surpresa dela, trata-se de Beto, que revela ser o novo 
empresário e motorista da banda. Beto diz que nunca 
mais quer ficar longe dela. Clarita fica feliz. Francis diz 
que ama Érica e os dois se beijam. Armando vai até a 
casa de Cintia e revela que percebeu que não vale a pena 
o tesouro. Cintia tenta convencer ele do contrário. Ga-
briela vai visitar Carmen na cadeia para pedir explicações 
do que motivou tantas maldades. Carmen revela: “você 
não percebeu? O Miguel não era homem para você. Ele 
deveria ter ficado comigo. Esse filho que vocês tiveram só 
veio para atrapalhar e para que ele ficasse preso a você.
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Thaila Ayala exibe barriguinha 
de grávida com look despojado 
em shopping

Virgínia Fonseca expõe relação de Zé 
Felipe com ela e a filha, Maria Alice: 
‘Morre de ciúmes’

Grazi Massafera, aos 39 anos, afasta 
preocupação por crise dos 40: ‘Tempos 
mudaram’

virgínia Fonseca revelou em seu 
canal do youtube que Zé Felipe 
tem ciúmes dela e de Maria Alice, 
a jovem contou uma história di-
vertida para exemplificar a relação 
do cantor com a bebê de 4 meses, 
além de avaliar que ele melhorou 
nessa questão com relação à amada

virgínia Fonseca revelou que Zé 
Felipe sente muito ciúme de sua 
filha, Maria Alice, de 4 meses. A in-
fluenciadora postou novo vídeo em 
seu canal do Youtube e respondeu 
perguntas dos fãs sobre a relação 
da família e sua viagem para a Eu-
ropa. virgínia contou que o cantor 
já teve mais ciúmes dela, mas está 
mais “controlado”.

“A criança tem 4 meses de vida 
e o Zé Felipe morre de ciúmes dela, 
gente. Morre de ciúmes”, disse ela. 
virgínia Fonseca contou a história re-
cente de quando a família foi para sua 
fazenda e Zé Felipe não queria que a 

Grávida de Francisco, seu pri-
meiro filho com Renato Góes, Thai-
la Ayala exibiu sua barriguinha de 
grávida em um look despojado em 
um passeio, nesta segunda-feira 
(04). veja as fotos da mamãe.

Grávida de Francisco, seu pri-
meiro filho com Renato Goés, 
Thaila Ayala exibiu sua barriguinha 
de grávida em um passeio no sho-
pping nesta segunda-feira (04).

A atriz, que vem mostrando a 
evolução da gravidez em fotos nas 
redes sociais, escolheu um vestido 
preto de bolinhas brancas e uma 
sandália confortável para curtir o 
momento ao lado de uma amiga. 
Confira as fotos na galeria.

ThAILA AYALA RELATA DUAS 
PERDAS GESTACIONAIS ANTERIO-
RES

Recentemente, Thaila compar-
tilhou com os seguidores algumas 
experiências negativas que teve 
com a gravidez. Em resposta a um 
fã, a atriz falou sobre os medos que 
estar grávida trouxe a ela.

“Uma coisa que vocês não sa-
bem: eu já tinha perdido dois [be-
bês] antes desta terceira gestação. 
Então, nesta terceira tive menos 
medo, porque, como já tinha pas-

sado por essas duas situações – um 
aborto espontâneo e uma gravidez 
nas trompas –, eu entendi que não 
estava fazendo um bolo [risos]. 
Que era uma alma que estava vindo 
para a minha vida, que Deus manda 
para a gente. Que quando tivesse 
que vir, ia dar certo. Se não tivesse 
que dar certo, não ia. Não é do nos-
so controle. Eu realmente acredito 

nisso”, afirmou.
“Na primeira gravidez, que foi 

um aborto espontâneo, eu não sa-
bia que estava grávida. Na segunda 
eu já sabia, então fiquei superner-
vosa com esses medos todos, com 
aquela coisa de passar papel higiê-
nico e ver se vinha sangue – e veio. 
Mas na terceira estava muito mais 
tranquila”, detalh

Grazi Massafera, aos 39 anos, 
afasta preocupação por crise dos 
40: ‘Tempos mudaram’12 FOTOS 
INICIAR O SLIDEShOW

Grazi Massafera, aos 39 anos, 
afasta preocupação por crise dos 
40: ‘Tempos mudaram’

A atriz Grazi Massafera está con-
tando os meses para a chegada dos 
40 anos: aos 39 anos, ela repensou 
sua relação com o passar dos anos e 
se sente mais segura com a aproxi-
mação da nova década de vida.

Grazi Massafera vai completar 
40 anos em menos de um ano e não 
teme a tão falada crise da idade. Aos 
39 anos, a atriz - cotada para viver 
protagonista de “Dona Beija” em 
novo projeto da Netflix após sair da 
Globo - disse que sua relação com 
o passar dos anos mudou.

“Quando era mais jovem, acha-
va que quem tinha 40 anos era um 
senhor ou uma senhora. Os tempos 
mudaram, nossa mente abriu”, afir-
ma em bastidores da nova campa-

Cristina impede Cora de 
falar com José Alfredo. 
Josué ouve Merival se 
declarar para Maria Mar-
ta. Maria Marta chora ao 
ver Maria Ísis com José 

Alfredo. Noely se apresenta para Magnólia como uma 
fã e consegue um emprego com ela. Carmem des-
confia de Orville. José Alfredo acredita que Merival 
possa ser um de seus inimigos. Maurílio instala uma 
câmera na sala de José Alfredo. Silviano se recusa a 
sentar-se à mesa com a família de Maria Marta e todos 
estranham. Leonardo ouve Felipe ameaçar Enrico e 
avisa a Cláudio. José Alfredo leva Maria Ísis para seu 
quarto na mansão. Érika e Robertão se assustam com 
Noely. Cora questiona Cristina sobre a festa em ho-
menagem ao Comendador.  

nha da joalheria Monte Carlo.
Nova integrante do time de ex-

globais (veja aqui outros nomes 
que deixaram a Globo em 2021), 
ela deve iniciar a novidade idade 
em novos desafios. “É uma dádiva 
chegar a essa idade fazendo o que 
mais se ama. E assim como a Monte 
Carlo, que embeleza as mulheres, 
também estou fazendo o que mais 
amo: trabalhando, vivenciando mo-
mentos incríveis com a minha filha, 
ainda realizando alguns sonhos e 
concretizando outros”, acrescenta.

GRAZI MASSAFERA COMPROU 
1º BRINCO DE BRILhANTES APÓS 
NOvELA ‘vERDADES SECRETAS’

Na sessão de fotos, a paranaen-
se revelou ainda uma curiosidade 
envolvendo um de seus trabalhos 
na Tv. “No final de ‘verdades Se-
cretas’, me dei de presente meu 
primeiro brinco de brilhantes, um 
solitário que tem valor emocional 
enorme e também do poder aqui-
sitivo daquele momento”, pontua 
a atriz, fora do elenco da continu-
ação da novela.

bebê entrasse em uma lagoa no local 
sem roupas, dizendo para vestirem-
na com uma fralda ou roupa.

“Aí a gente foi e levou a Maria 
Alice peladinha, mas ele já estava 
reclamando”, riu ela, ao finalizar a 

história. “E de mim ele tem ciúmes 
também. Só que está bem mais con-
trolado agora, o ciúmes dele. Ele tem 
conseguido controlar mais, melhor, o 
ciúmes comigo. Agora, com a Maria 
Alice ele tem ciúmes”, explicou.
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Deputado Federal Marcelo Freitas 
celebra volta das atividades esportivas

Ciclistas doam bicicleta para criança 
que venda balas nas ruas

Jair avalia duelo do Atlético contra a 
lanterna Chape: 'Encarar como final'

Emprestado pelo Cruzeiro, lateral se 
destaca com belos gols na temporada

O Deputado Federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) partici-
pou no último domingo (3), da fi-
nal do Campeonato Gamma Espor-
te na cidade de Nova Porteirinha. 
Na oportunidade, o parlamentar 
celebrou a volta das atividades 
esportivas, pós-pandemia da Co-
vid-19, e reforçou seu apoio ao es-
porte. “É com grande alegria que 

participamos da final do campeo-
nato e celebramos a volta à nor-
malidade das atividades esportivas 
que fazem parte da nossa história 
e são fomentadoras da integração 
social”, afirmou Marcelo Freitas.

O parlamentar destacou a im-
portância de investir e incentivar o 
esporte na região. 

“A prática esportiva envolve 

famílias, amigos e comunidades 
inteiras, e é um importante meio 
de socialização e uma forma pra-
zerosa de se cuidar da saúde. Tra-
balhamos em busca de investimen-
tos para os esportes, em diversas 
modalidades, para a promoção da 
saúde e a integração social”, decla-
rou Freitas.

Com a volta gradativa das ativi-

dades, não só esportivas, mas em 
diversos setores, o parlamentar 
chama a atenção da população 
para manter os cuidados básicos.

“A vacinação nos trouxe espe-
rança de dias melhores e de que 
estamos vencendo essa terrível do-
ença que já tirou milhares de vidas 
em nosso país e todo o mundo. 
Mas é importante lembrar que o 

maior remédio contra a Covid-19 
ainda é a prevenção com o uso de 
máscaras e higienização das mãos 
com água e sabão ou álcool em 
gel”, concluiu Marcelo Freitas.

CAMPEONATO – O grande 
campeão do Campeonato Gamma 
Esportes da cidade de Nova Portei-
rinha foi o time Mercenários, que 

venceu a equipe do 15 de Março. 
O evento contou com a presença 
da prefeita da cidade Regina An-
tônia, do vice-prefeito Raul Alves, 
do deputado estadual Gil Pereira, 
e ainda da presidente da Câmara 
Municipal Tonha e dos vereadores 
Murilo da Padaria e Everson da 
Paraguaçu. (GISSELE NIZA – cola-
boradora)

GIRLENO ALENCAR

A Associação dos Ciclistas de 
Montes Claros (Ciclomoc) doou 
uma bicicleta para um adolescente 
de 17 anos que vendia balas nas 
imediações avenidas Leonel Beirão 

e América, no bairro Doutor João 
Alves. A ação social ocorreu no sá-
bado, depois que a ciclista Cleubia-
ne Santa Rosa, que é do Ministério 
do Trabalho, tomou conhecimento 
da situação do adolescente, que 
enfrentava o sol forte para ajudar 

a sua família a sustentar os seus 
cinco irmãos. Como no Desafio 
Ciclístico do ano passado foi doa-
do um quadro de bicicleta para a 
Ciclomoc, os diretores receberam 
mais doações e montaram a bici-
cleta. Cleubiane lembra que na 

casa residem nove pessoas, sendo 
seis irmãos. Ela afirma que desde 
2019 acompanha a situação de 
herberth, que mesmo envolvido 
no trabalho infantil, estudava no 
CCvEC e com bons rendimentos 
escolares.

No domingo, a ação social dos 
ciclistas foi na comunidade quilom-
bola de Monte Alto, em Montes 
Claros, onde foram atendidas 53 fa-
mílias carentes, com cestas básicas 
e roupas. O presidente Sergio Costa 
explica que a Ciclomoc, quando re-

alizar essas ações sociais, alia a prá-
tica esportiva com, a sensibilidade 
social. Ele lembra que esse tipo de 
atividade alivia s situação de muitas 
famílias que sentem o impacto cau-
sado pela Covid, com o desempre-
go e alto custo dos produtos.

O Atlético demonstrou força e 
deu a volta por cima no Campeonato 
Brasileiro após a eliminação na Copa 
Libertadores. A vitória sobre o Inter-
nacional, no último sábado, no Mi-
neirão, foi tratada pelo técnico Cuca 
como a mais importante da equipe na 
Série A. Agora, o time alvinegro terá 
pela frente duelo contra a Chapeco-
ense, lanterna da competição. Para o 
volante Jair, o Atlético tem que enca-
rar o duelo desta quarta-feira, às 19h, 
com a mesma intensidade de outras 
partidas. Apesar da fase ruim da Cha-
pecoense, o jogador do Galo espera 
mais uma final pela frente.

“É a mesma competição. É um 

campeonato que a gente quer muito, 
não só jogadores, comissão, diretoria. 
O torcedor quer muito isso. É um 
campeonato que toda partida tem 
que ser encarada como uma final. 
Não pode ser diferente”, disse o atle-
ticano.

Jair esteve no elenco do Atlético 
que ficou em terceiro no Campeo-
nato Brasileiro de 2020. Na última 
temporada, o Galo ficou com três 
pontos a menos que o campeão 
Flamengo. Ao fim da competição, 
os pontos perdidos contra as equi-
pes rebaixadas fizeram falta ao Al-
vinegro na classificação final. Por 
isso, o volante adota a postura de 

dar a mesma importância a todos 
os jogos.

No ano passado, o Flamengo as-
sumiu a liderança apenas na última 
rodada do Campeonato Brasileiro. 
Por isso, Jair não quer dar brecha 
para os adversários se aproxima-
rem. O Galo hoje é tratado como 
grande favorito a conquistar a taça 
da Série A.

“O Campeonato Brasileiro é 
muito traiçoeiro, não pode relaxar. 
A gente sabe que é uma vantagem 
boa, mas temos que ficar ligados. 
São vários exemplos. No ano pas-
sado, o Flamengo só foi assumir a 
liderança e ser campeão na última 

rodada. Temos que nos manter fo-
cado para seguir em nosso objeti-
vo”, completou.

Em 22 rodadas, o líder Atlético 
soma 49 pontos - dez a mais que os 
39 do Palmeiras. Terceiro colocado, 
o Flamengo tem 38 pontos em 20 
partidas disputadas. Fortaleza (36 
pontos), Red Bull Bragantino (34) e 
Corinthians (34) fecham o G6.

Segundo o departamento de 
matemática da UFMG, o Atlético 
tem 87,2% de chances de ficar com 
a taça. Em seguida, aparecem Fla-
mengo (8,9%) e Palmeiras (2,7%). 
Todos os outros times totalizam 
menos de 1%. (Superesportes)

Emprestado pelo Cruzeiro , 
o lateral-esquerdo Rafael Santos, 
de 23 anos, vem se destacando 
com gols na temporada 2021. Ele 
disputou o Campeonato Paulista 
pela Inter de Limeira e foi poste-
riormente cedido à Ponte Preta na 
Série B do Brasileiro. Na Inter de 
Limeira, Rafael marcou o gol da 
vitória sobre o São Caetano (1 a 
0), em 3 de maio, com um bela 
finalização de fora da área aos 49 

minutos do segundo tempo, após 
ajeitar a bola no peito em rebote 
de um cruzamento. O resultado 
garantiu a classificação da equipe 
às quartas de final do Paulistão.

Na Ponte Preta, o camisa 6 ba-
lançou a rede pela primeira vez 
no triunfo em cima do Sampaio 
Corrêa (3 a 2), em 3 de setembro, 
no Moisés Lucarelli, pela 22ª ro-
dada da Série B. Ele soltou uma 
bomba em jogada ensaiada de 

cobrança falta, aos 22 minutos da 
etapa complementar.

Rafael Santos voltou a ser pro-
tagonista da Macaca contra o CSA, 
no Rei Pelé, em 29 de setembro, 
pela 27ª rodada. Um chute po-
tente da intermediária surpreen-
deu o goleiro Thiago Rodrigues e 
abriu o placar aos 14 do primeiro 
tempo. O time alagoano acabou 
virando o duelo em Maceió e ven-
ceu por 2 a 1.

No compromisso seguinte, 
pela rodada 28, Rafael encheu o 
pé em falta da meia-lua e colo-
cou a Ponte em vantagem sobre 
o vila Nova no Moisés Lucarelli, 
em Campinas, aos 19 do segundo 
tempo. Com um pênalti polêmi-
co convertido por Pedro Júnior, 
a equipe goiana empatou aos 54.

Em 28 jogos no ano - 10 pela 
Inter de Limeira e 18 na Ponte 
Preta -, Rafael Santos começou 

como titular em 22 e anotou qua-
tro gols. Ele também contribuiu 
com duas assistências, ambas na 
Série B.

Em 2020, o jovem integrou o 
elenco da Chapecoense que subiu 
à primeira divisão do Campeona-
to Brasileiro como campeão da se-
gunda divisão nacional. Reserva, 
participou de apenas cinco par-
tidas. Pelo Cruzeiro, que o con-
tratou ao Mirassol-SP em 2018, 

Rafael Santos esteve em campo 
em sete oportunidades - uma no 
Brasileirão de 2018, duas no Bra-
sileirão de 2019 e quatro no Mi-
neiro de 2020.

O clube celeste decidiu em-
prestá-lo a Chapecoense, Inter 
de Limeira e Ponte Preta de modo 
que o atleta ganhasse experiência 
profissional. O vínculo dele com a 
Raposa vai até dezembro de 2023. 
(Superesportes)
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UM VERDADEIRO CIRCO 

ATÉ QUANDO os brasileiros estarão aguentando esta CPI DA COvID, 
promovida por políticos corruptos para aparecerem, desrespeitando 
pessoas honestas e que trabalham em prol do país. NUNCA SE vIU LA-
DRÕES mandarem prenderem INOCENTES e é isso que estamos vendo. 
Tá certo que estão descobrindo alguns outros corruptos como eles, mas 
isso como todos sabem virou um verdadeiro CIRCO e já está enchendo 
a cabeça do povo. O negócio é não ligar as Tvs que estão apresentando 
estes abusos. Algo precisa mesmo ser mudado neste grande Brasil, que 
sempre inocenta os ladrões do dinheiro do povo. Até quando?...

UMA NOTÍCIA ANTIGA

SE hOUvE uma coisa positiva naquela armação sórdida contra Sérgio 
Moro foi o fato de que ela arrancou de vez a máscara de quem fingia 
ser jornalista imparcial e usava meias verdades superficiais para divulgar 
mentiras fabricadas. Como o jogo é jogado e lambari é pescado, Palloci 
acabou detonando o inocente Lula em sessão secreta da CPI do Senado, 
identificando-o como o grande articulador do esquema de corrupção 
no BNDES. Só os bandidos que queriam e ainda querem prender o juiz 
é que fingem não saber o quanto se locupletaram com tanta corrupção 
na era petista.

ELEIÇÕES NO PRÓXIMO ANO

O ANO ESTA PASSANDO mais depressa do que nunca e apesar das 
pesquisas (???), o presidente BOLSONARO, pelo visto será imbatível lu-
tando contra uma verdadeira máfia, pois pegou o país EXTREMAMENTE 
QUEBRADO E SAQUEADO e, por isso mesmo, estamos vendo aí a gran-
de inflação e os altos preços de tudo. Lula, já era e o que poderá fazer 
frente ao nosso presidente será o GOvERNADOR DO RIO GRANDE DO 
SUL, Eduardo Leite, fazendo parceria com um tradicional nome da polí-
tica Brasileira. Mas ainda falta um ano e muitas coisas poderão acontecer 
e esperamos que sejam boas.

NOSSO FUTURO 

7 DE SETEMBRO, 12 de setembro e 2 de outubro. Três manifestações 
em pouco mais de três semanas: uma pró-Bolsonaro e duas contra. A 
de 7 de setembro foi marcada pelas cores verde e amarela; a de 12 de 
setembro, pela cor branca e; a de 2 de outubro, pela vermelha. A verde
-amarela e a vermelha já têm seus candidatos à Presidência da República; 
a branca, neste quesito, continua órfã e a procura de um progenitor. 
Que coisa: em que país estamos?

LEI DA IMPUNIDADE

A aprovação pelo Senado de projeto que muda e afrouxa a Lei de 
Improbidade Administrativa, por 47 votos a 24, tem como objetivo a 
introdução de mecanismos para dificultar a punição de políticos que co-
metem malfeitos, partindo do pressuposto de que, mesmo tendo lesado 
a administração pública, só serão incriminados se for efetivamente com-
provado que houve o dolo específico, ou seja, a clara intenção de come-
ter irregularidade. Com efeito, menos hipócrita será mudar o nome da 
lei para Lei de Impunidade Administrativa, não é mesmo?

12 sOcial

CLÁUDIA NARCISO, uma das convidadas dos desfiles da SEMANA DE 
MODA, em Paris, voltou suas atividades, dando assistência a importantes em-
presas do setor fashion, percorrendo Paris e Milão. Ela, que é empresária, é 
uma mulher super antenada no ramo de pousadas com a ‘RAIZ PARK’ aqui 
em São José do Rio Preto e a ‘ESTÂNCIA LOMBA’ no Rio Grande do Sul, que 
são de propriedade dela...

BRASIL DE 2021 reforçou a percepção de que machismo não tem ide-
ologia, escreve Izabela Patriota. Ambiente político ainda é muito hostil para 
mulheres. É preciso baixar o limiar de tolerância a brincadeiras que ensejem 
violência.

ANDO MEIO FRUSTADO, porque devido à hérnia cervical, não posso 
praticar exercícios físicos na ACADEMIA “360 STUDIO FITNESS” e encontrar 
toda manhã com a boa turma de amigos. Mas, se Deus quiser, no próximo 
mês estarei de volta... Precisamos mesmo exercitar para cuidar da saúde e 
nesta academia temos profissionais excelentes.

TEMPOS MODERNOS. O dragão da inflação nos apresenta os seus re-
flexos: gasolina, gás, luz, carne e comida em geral viraram artigos de luxo. Só 
a classe A pode pagar. Como naquela antiga canção de Caubi Peixoto, Con-
ceição, de quem é a culpa, ninguém sabe, ninguém viu. Inflação, inflação...

FICO CONTENTE em ver que finalmente estão reformando o aeroporto 
de Montes Claros, tornando o mesmo mais moderno. Outro aeroporto que 
precisa urgentemente de uma reforma é o INTERNACIONAL DO PORTO SE-
GURO, onde o movimento de aviões com turistas de várias partes do Brasil 
e exterior é dos maiores.

AS TEMPESTADES  de poeira no Brasil começam a lembrar as tempes-
tades de areia nos EUA durante a década de 1930, fenômeno climático cha-
mado de Dust Bowl, que durou quase dez anos. Ainda assim, os políticos 
negacionistas seguem não acreditando na gravidade da situação climática 
mundial. Eu, hein?

PARA QUEM PENSA que o coronavírus, está acabando, é engano, pois 
estou sabendo que existem aqui em Moc muitos e muitos nomes conheci-
dos entubados. Portanto, vamos continuar evitando aglomerações e usando 
máscaras, principalmente nos locais como shopping, mercados e nas ruas 
centrais...

FAZENDO SUCESSO como maquiadora de muitos nomes conhecidos, 
minha filha do coração, Izabella Leal Paulino, que atende a domicilio.  Ela re-
cebe no próximo ano seu diploma do curso de Geografia pela UNIMONTES 
e vai fazer mestrado. Aplausos e mais aplausos para minha bela filha.

O DESTAQUE DE HOJE vai para Leandro e Letícia Turano Olivei-
ra, formando aí uma bela família com os filhos, Lisa e Luca. Ela, 
influenciadora de renome no setor fashion, viu em Paris as novas 
tendências da moda e, ele, como empresário do setor de buffet e 
da rede de restaurante ‘Favoritto’, viu de perto as novidades da 
finíssima e variada cozinha francesa. 

ESTE JORNALISTA, com os queridos amigos de adolescência, 
Odorico Mesquita, Zé Augusto Alkimim e Saulo Wanderley. Aliás, 
vamos ver se depois da pandemia, conseguimos reunir esta turma 
num encontro em Beagá.

NA FEIJOADA DO THEO, com o cantor, Sérgio e o empresário, 
Silvano Tolentino, leia-se grupo ‘Quero Pizza’.

SÓ TENHO QUE AGRADECER- Na noite de sexta-feira, vivi uma 
das minhas maiores emoções, quando fui homenageado pelos 
amigos que considero irmãos do coração, DAWSON E KARLA 
MALVEIRA, com uma recepção que já pode ser rotulada como 
uma das mais requintada, belas e entrosada dos últimos  tempos. 
Quando os convidados chegavam à bela casa, já ficavam impres-
sionados com tanta beleza e a categoria em receber dos anfitriões. 
Foi realmente maravilhoso não só o carinho dos 60 convidados 
ali presentes, em meses separadas na grande e iluminada área da 
piscina e dos grandes jardins, mas principalmente quando alguns 
amigos me saudaram, falando sobre minha trajetória jornalística. 
Mas tudo isso estarei comentando nas próximas paginas com fo-
tos dos excelentes fotógrafos, DIRCEU SANTOS e FARLEY do Fo-
togênio que sempre cobriram meus eventos. Mas veja nesta foto, 
a comemoração oficial do meu aniversário, cercado por familiares 
mais íntimos como meus filhos e netos. O almoço foi preparado 
com muito carinho pela minha filha e futura arquiteta Samantha 
Paulino, que sabe realmente cozinhar e merece aplausos. FAMÍLIA 
É TUDO...   

DOCES LEMBRANÇAS: de um réveillon do meu cantinho em Ar-
raial D’ Ajuda em família e a inesquecível, dona Dina Paulino. 

ARRAIAL D’AJUDA, estará superlotado de montes-clarenses nes-
te mês de outubro, não só por familiares que estarão indo curtir a 
SEMANA DO SACO CHEIO com os herdeiros, bem como teremos 
ali dois importantes casamentos. Veja minha praia preferida, ou 
seja, da PITINGA, que é meu QG, principalmente na BARRACA DA 
PITINGA (antiga rodinha) que foi ampliada.

MEUS PARABÉNS aos queridos amigos, SAMUEL E MILA FIGUEI-
RA, pelos 50 anos de feliz enlace. A comemoração foi na bela man-
são da sua filha, Adriana e do genro Hercules Costa.

NA NOITE das PERSONALIDADES DO ANO de 2009 no Automó-
vel Clube, o então governador, Antonio Anastasia, emoldurado por 
Lúcio Costa (presidente da Sugar), este jornalista, o então prefeito, 
Luiz Tadeu Leite com Stela e o jornalista PCO.

NUMA DAS RECEPÇÕES, os queridos médicos, TADEU E BETH 
MENDONÇA LAGE, que fundou junto com os filhos, também ex-
celentes médicos, Murilo com a esposa, Flávia, Gustavo e Laziane, 
(foto) Cecília e Augusto, a moderno clínica ‘CLIMED’.

CASAIS AMIGOS: Carlos Alberto e Núria Rocha Souza, Newton e 
Elizena Pinto Figueiredo. 
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